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“Innanzitutto, nonostante le numerose sollecitazioni 
presentate in consiglio comunale dal nostro Capogrup-
po Francesco Di Giuseppe e tramite i media, nulla è 
stato fatto per garantire il ripristino dei defibrillatori 
cittadini, fuori uso dal 5 marzo,” dichiara Umberto Va-
lentini, coordinatore comunale di FDI. 

“L’Amministrazione Comunale, la Provincia di Tera-
mo e i Consiglieri Regionali devono lavorare fianco a 
fianco per trovare i 25 milioni di euro necessari per re-
alizzare il nuovo Polo del Liceo Saffo a Roseto degli 
Abruzzi. Fondi che, al momento, non si vedono all’o-
rizzonte”. Fatta questa premessa Nugnes e Pavone sono 
entrati nel merito della questione  della conferenza.

l’Amministrazione Comunale di Roseto degli Abruzzi 
ha deciso di istituire un’isola pedonale serale nella piaz-
za del Municipio di Montepagano.
L’isola pedonale serale resterà in vigore fino al prossi-
mo 15 settembre, tutti i giorni, compresi i festivi, dalle 
ore 18:00 alle ore 24:00

Torniamo a parlare di musica e di ballo e ancora una 
volta il nome della ballerina Giorgia Di Colli riporta in 
ambito nazionale il nome di Roseto degli Abruzzi.

Dopo il suo podio, come ballerina solista, all’Universal 
Dance League di Roma, questa volta ha primeggiato 
conquistando il primo posto (ballo di coppia) nella città 
di Rimini, all’interno dei padiglioni della Fiera, ai Cam-
pionati Italiani di Categoria 2024 di Danza Sportiva. 

Roseto, Giorgia Di Colli e Alessio Grossi primo posto al 
Campionato Italiano specialità danze caraibiche

Roseto, Fratelli d’Italia critica amministrazione comu-
nale per inefficienza sicurezza e decoro urbano

Roseto, estate con isola pedonale 
a Montepagano dalle 18 alle 24

Roseto, Nugnes e Pavone: 
A.A.A. cercasi 25 milioni di Euro
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, Nugnes e Pavone: 

A.A.A. cercasi 25 milioni di Euro

L’Amministrazione Comunale, la 
Provincia di Teramo e i Consiglieri 
Regionali devono lavorare fianco 
a fianco per trovare i 25 milioni di 
euro necessari per realizzare il nuo-
vo Polo del Liceo Saffo a Roseto 
degli Abruzzi. 
Fondi che, al momento, non si ve-
dono all’orizzonte. 
È questo il vero scoglio da superare 
per dotare finalmente la città e l’i-
stituto scolastico della tanto attesa 
opera, al di là dell’individuazione 
dell’area di realizzazione che, di 
fronte alla mancanza di finanzia-
menti, risulta una questione meno 
complessa.

Sono questi i punti focali attorno 
ai quali si è incentrata la conferen-
za stampa convocata il 19 luglio in 
Sala Consiliare del Municipio di 
Roseto. Ad intervenire, per rispon-
dere alle tante voci e agli allarmi-
smi circolati negli ultimi giorni ri-

spetto alla realizzazione del nuovo 
Polo Liceale rosetano, sono stati il 
Sindaco Mario Nugnes e il Consi-
gliere Regionale Enio Pavone, già 
Consigliere Provinciale con delega 
all’Edilizia Scolastica.
 Assieme a loro, in rappresentanza 
della Maggioranza, il Consigliere 
delegato alle Frazioni e al Territorio 
Vincenzo Addazii.

I due amministratori rosetani sono 

partiti da un concetto fondamenta-
le: “Nessuna polemica è in corso 
con il Presidente della Provincia 
Camillo D’Angelo, come qualcu-
no artatamente prova a far credere. 
Con lui la collaborazione è costrut-
tiva e proficua e a dimostrarlo ci 
sono i lavori effettuati sul territorio 
di Roseto. Oggi siamo qui, quindi, 
solo con lo scopo di fare chiarez-
za”.

Fatta questa premessa Nugnes e 
Pavone sono entrati nel merito del-
la questione, ricostruendo le tappe 
di una vicenda troppo spesso stru-
mentalizzata.

“Del nuovo Polo liceale del Saf-
fo se ne parla da anni ma la pri-
ma vera azione concreta per la 
sua realizzazione è avvenuta sotto 
la guida del Presidente Diego Di 
Bonaventura grazie all’allora con-
sigliere delegato Enio Pavone che 

Anno 13 - N° 34 
21 luglio 2024



5

Cronaca RosetoCronaca Roseto

ha avviato il percorso dello studio 
di fattibilità – ha affermato il Sin-
daco Nugnes – Procedura che ha 
portato ad un concorso d’idee che 
è in fase di conclusione e del quale 
a breve dovrebbe essere presentata 
la graduatoria. Ciò che sappiamo, 
perché confermato anche dal Diri-
gente della Provincia, è che quello 
previsto è un progetto che riguarda 
sì l’area vicina al “Moretti”, unica 
al momento conforme e disponibi-
le, ma che per una scelta lungimi-
rante non è vincolato ad essa. In 
sostanza, è traslabile e utilizzabile 
anche per altre zone con medesima 
destinazione urbanistica. L’Ammi-
nistrazione Comunale di Roseto, 
dal canto suo, non è rimasta di cer-
to immobile come qualcuno vuol 
far passare: stiamo predisponendo 
l’aggiornamento del Piano Rego-
latore Generale nel quale abbiamo 
dato indicazioni precise rispetto al 
polo scolastico e nel quale ribadia-
mo che è necessario realizzarlo nel 
centro urbano di Roseto. Le aree 
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papabili, e non è un mistero, sono 
quelle delle fornaci Branella e Dio-
doro, dove ci sarebbero anche tutti 
i servizi necessari. Quello che do-
vrebbe allarmare, e lo dico senza 
polemica, è che all’orizzonte non 
si vedono linee di finanziamento 
aperte dopo che la Regione non ha 
accordato la richiesta della Provin-
cia di inserire il nuovo Polo Liceale 
tra i fondi FSC”.

Un concetto ribadito con forza dal 
Consigliere Regionale Pavone che 
ha chiesto a tutti gli attori coinvol-
ti maggiore concretezza. “Chi fa 
opposizione a livello locale ha ov-
viamente interesse a buttare fumo 
negli occhi dei cittadini ma, sul 
Saffo, qualcuno ha detto troppe fal-
sità – ha aggiunto Pavone – Questa 
Amministrazione Comunale, attra-
verso il mio ruolo di Consigliere 
Provinciale delegato, si è impegna-
ta per prima a far finanziare con 
200mila euro lo studio di fattibilità. 
Il primo vero atto concreto dopo 
anni di sole chiacchiere. Ora, l’iter 
deve essere completato per avere 
un’altra area con medesima desti-
nazione urbanistica conforme ma 
è un problema del tutto seconda-
rio di fronte al vero nocciolo della 

Roseto, Nugnes e Pavone: 
A.A.A. cercasi 25 milioni di Euro

questione: trovare i circa 25 milioni 
di euro necessari alla realizzazio-
ne dell’opera. Concentrarsi solo 
sull’individuazione dell’area, in 
questa fase, è come guardare il dito 
mentre si indica la luna. Noi, dal 
canto nostro, ribadiamo la nostra 
disponibilità a lavorare con il Presi-
dente D’Angelo per reperire questi 
fondi ed estendiamo l’invito anche 
a tutti i Consiglieri Regionali eletti 
nella provincia di Teramo. Ricapi-
tolando, quindi, dobbiamo unire le 
forze, ad ogni livello istituzionale, 
per ottenere il finanziamento e non 
andare dietro ad inutili e dannose 
polemiche che puntano ad invertire 
il problema passando la patata bol-
lente nelle mani del Comune. Pro-
babilmente è l’ennesimo, dannoso 
e inutile tentativo di incrinare i rap-
porti tra la nostra Amministrazio-
ne e il Presidente D’Angelo con il 
quale, invece, prosegue un percorso 
caratterizzato dalla massima colla-
borazione e dalla massima stima 
reciproca”.
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Roseto, Giorgia Di Colli e Alessio Grossi conquistano 

a Rimini il primo posto al Campionato Italiano 
specialità danze caraibiche

Torniamo a parlare di musica e di 
ballo e ancora una volta il nome 
della ballerina Giorgia Di Colli ri-
porta in ambito nazionale il nome 
di Roseto degli Abruzzi.

Dopo il suo podio, come ballerina 
solista, all’Universal Dance League 
di Roma, questa volta ha primeg-
giato conquistando il primo posto 
nella città di Rimini, all’interno dei 
padiglioni della Fiera, ai Campio-
nati Italiani di Categoria 2024 di 
Danza Sportiva. 

La manifestazione organizzata dal-
la FIDESM (Federazione Italiana 
Danza Sportiva e Sport Musicali) 
si è svolta da lunedì 8 luglio fino a 
sabato 20 luglio.

Segnaliamo che i Campionati Ita-
liani FIDS di Rimini sono conside-
rati come il più grande festival della 
Danza Sportiva al mondo, che per 
quindici giorni si svolge nei cinque 
padiglioni della Fiera di Rimini con 
due settimane di Campionati Italia-
ni FIDS di ballo e Danza Sportiva 

con spettacoli, gare e tanto diverti-
mento. 

La manifestazione è diventata in 
pochi anni il più grande campio-
nato di Danza Sportiva in tutte le 
sue forme e discipline, e vi possono 
partecipare ballerini di ogni età.

Nei campionati nazionali di Rimi-
ni coinvolte tutte le discipline del-
la Danza Sportiva: danze standard 
e latino americane, combinata 6, 8 

e 10 danze, liscio e ballo da sala, 
synchro latin e freestyle, chore-
agraphic dance, caribbean show 
dance, danze jazz e modern con-
temporary, danza classica, hip hop, 
break dance e street dance, electric 
boogie, disco, rock tecnico e acro-
batico, danze orientali, danze ar-
gentine, tap dance, folk romagnolo, 
danze filuzziane, flamenco. In gara 
anche gli atleti di danza paralimpi-
ca.

A questa grande kermesse sportiva 
si sono presentati la coppia di Bal-
lo Giorgia Di Colli di Roseto degli 
Abruzzi, in provincia di Teramo, e 
il suo partner di gara Alessio Grossi 
di Arce (un paesino di poco più di 
5000 anime), in provincia di Fro-
sinone, e gli insegnanti Antonio e 
Jasmina della scuola di danza Asd 
Berardi Style Academy di Roma.

Nella giornata di venerdì 12 luglio, 
dopo il primo turno di selezione 
sono arrivati in semifinale e dopo 
l’accesso in finale, nella specialità 
danze caraibiche, categoria 28/34, 
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classe A2, ballo di coppia, hanno 
conquistato il primo posto al cam-
pionato nazionale italiano.

Alla presenza del Consiglio Fe-
derale e dei Comitati regionali, la 
Presidente federale Laura Lunetta 
ha espresso i suoi più sentiti ringra-
ziamenti agli atleti che hanno di-
mostrato, con la loro perseveranza 
e il loro straordinario impegno, che 
non ci si deve arrendere mai, che il 
vero successo va oltre le medaglie 
e i trofei e rappresenta una crescita 
ed un miglioramento non solo sul 
piano prestazionale ma anche e so-
prattutto personale.

Queste le sue parole scritte in una 
nota: “Auguro a tutti Voi di non 
smettere mai di sognare, di allenar-
vi e gareggiare sempre con lo stesso 
entusiasmo e la stessa passione che 
giorno dopo giorno Vi hanno porta-
to qui oggi a celebrare i Vostri risul-
tanti vincenti!”.

Noi di TgRoseto abbiamo senti-
to Giorgia e alla nosra domanda a 
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Roseto, Giorgia Di Colli e Alessio Grossi conquistano 
a Rimini il primo posto al Campionato Italiano 

specialità danze caraibiche

chi vuoi dedicare la vittoria 
questa è stata la risposta: 
“Voglio dedicare questo 
traguardo nazionale prin-
cipalmente a mio nonno, ai 
miei genitori e a tutti i miei 
amici più cari. Grazie di 
cuore”.

Noi della redazione augu-
riamo a Giorgia e Alessio 
altri importanti podi e vit-
torie che possano ripagare 
i continui sacrifici e allena-
menti.
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Roseto, Margherita Vicario vince 
la 28^ edizione di Roseto Opera Prima

Il film “Gloria!” di Margherita 
Vicario è l’opera vincitrice della 
28esima edizione del “Roseto Ope-
ra Prima”. 
Il lungometraggio della regista ro-
mana, al termine della votazione 
della giuria composta da tre mem-
bri della redazione della rivista spe-
cializzata “Best Movie”, l’ha spun-
tata sugli altri due film in concorso: 
“Felicità” di Micaela Ramazzotti e 
“Flaminia” di Michela Giraud.
A ritirare premio nel corso della 
cerimonia di gala che si è svolta 
nell’arena della Villa Comunale, è 
stata l’attrice Carlotta Gamba.

Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, passaggio del martelletto al Lions Club 

Passaggio del martelletto al Lions 
Club Roseto degli Abruzzi Valle 
del Vomano fra Gianluigi Cande-
lori, presidente uscente e Donatella 
Croce, subentrante.

Un passaggio di consegne carico di 
emozione e nel segno della continu-
ità, con interessanti iniziative per il 
territorio e la comunità già in calen-
dario.

La suggestiva cerimonia si è svol-
ta nei giorni scorsi a Roseto degli 
Abruzzi alla presenza di soci, fa-
miliari, amici, autorità lionistiche e 
autorità civili.  

Il presidente uscente, Gianluigi 
Candelori, ha tracciato il bilancio 
dell’attività svolta e dei progetti 
realizzati nel corso del suo manda-
to, evidenziando i services a favore 
della comunità dell’intera vallata 
del Vomano, in particolare quelli 
rivolti ai più giovani e agli studenti.  

Queste le parole riportate in una 
nota del neo presidente Donatella 
Croce: “Oltre a donare in senso ma-
teriale, compito dei Lions è quello 
di sostenere lo sviluppo sociale e 
culturale della realtà di cui faccia-
mo parte, e per questo sono molto 
onorata di assumere la presidenza 

del mio Club. 

Il prossimo anno sociale sarà all’in-
segna della collaborazione, e tutti 
insieme lavoreremo alla realizza-
zione di importanti progetti dedi-
cati alla salute, all’ambiente e alla 
solidarietà”.

Anno 13 - N° 34 
21 luglio 2024
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Roseto, estate con isola pedonale 
a Montepagano dalle 18 alle 24

Come avvenuto la scorsa estate, an-
che quest’anno, l’Amministrazione 
Comunale di Roseto degli Abruzzi 
ha deciso di istituire un’isola pedo-
nale serale nella piazza del Muni-
cipio di Montepagano, accogliendo 
la richiesta del locale Consiglio di 
Quartiere.

A sancirlo è l’Ordinanza emessa 
nelle scorse ore dal Comando di 
Polizia locale nella quale si chiari-
sce che il divieto di transito e par-
cheggio ai mezzi nell’area entrerà 
in vigore a partire dal prossimo 
20 luglio (tutti i giorni, compresi 
i festivi), dalle ore 18:00 alle ore 
24:00. L’isola pedonale serale re-
sterà in vigore fino al prossimo 15 
settembre.

Con la stessa decorrenza e negli 
orari indicati, in Piazza del Munici-
pio, sarà interdetta la circolazione e 
la sosta di tutti i veicoli ad eccezio-

ne dei veicoli adibiti a servizi an-
tincendio e ambulanze, dei veicoli 
in uso alle forze di Polizia, compre-
se le polizie locali, dei velocipedi 
(biciclette e veicoli similari) e dei 
veicoli operativi per la pulizia della 
piazza.

“Si tratta di una scelta che si inne-
sta perfettamente con gli importanti 
appuntamenti che interesseranno 
Montepagano nelle prossime set-
timane – afferma il Sindaco Mario 

Nugnes - Sono sicuro che anche 
quest’anno la decisione di istituire 
l’isola pedonale sarà ampiamente 
apprezzata dai cittadini ma anche 
dai turisti che potranno godersi le 
bellezze del borgo in totale tran-
quillità. 
Si tratta di un’altra iniziativa, tra 
quelle messe in campo dalla nostra 
Amministrazione in questi anni, 
che punta valorizzare e a rendere 
più vivibile e attrattivo il nostro 
borgo storico”.

Sono state sistemate con 
servizio di manutenzio-
ne straordinaria affidata 
ad una ditta esterna 152 
sedute e 14 panchine po-
sizionate lungo il tratto 
pedonale del lungomare 
Celommi a Roseto degli 
Abruzzi. 
La manutenzione stra-
ordinaria ovvero le ope-
razioni di montaggio, 
smontaggio, levigatura ri-
montaggio, e riverniciatu-
ra hanno comportato una 
spesa pari a 29 mila euro. 

Roseto, lavori manutenzione straordinaria 
alle sedute e panchine sul lungomare Celommi



10

CronacaCronaca
Roseto, inaugurata la rassegna artistica

Art In Act 011 a Villa Paris 
Il mosaico, in tutte le sue forme 
espressive, è protagonista assoluto 
della rassegna promossa dalla fon-
dazione Cingoli. Un percorso espo-
sitivo che si compone di tre sezioni. 
Oltre alle opere finaliste del premio 
GAeM – Giovani Artisti e il Mosai-
co di Ravenna si possono ammirare 
alcune opere vincitrici delle prece-
denti edizioni dello stesso concorso 
e la pavimentazione musiva della 
domus romana di Santa Petronilla 
scoperta, a Roseto degli Abruzzi, 
qualche anno fa. Opere straordina-
rie che dialogo tra loro e si com-
pongono con le “tessere delle più 
disparate provenienze materiche, 
dal frammento cementizio di 2300 
anni fa, alle puntine di disegno, ai 
post-it e, perfino, ai chicchi di riso.
Il saluto istituzionale è stato affida-
to al sindaco di Roseto, Mario Nu-
gnes e al presidente della Camera 
di Commercio del Gran Sasso D’I-
talia, Antonella Ballone.
Nell’intervento di apertura, Andrea 
Cingoli, direttore artistico di Art In 
Act, si è soffermato sul valore di 
fare rete nell’organizzazione di ap-
puntamenti culturali di alto profilo: 
“La rassegna di Roseto è il frutto 
della fattiva collaborazione tra più 
entità. Da anni la Fondazione Cin-
goli lavora con questa prospettiva. 
L’attenzione che ci ha dedicato il 
MAR – Museo d’Arte della Cit-
tà di Ravenna e, in particolare, la 
Soprintendenza Archeologica Belle 
Arti e Paesaggio per le province di 
L’Aquila e Teramo, non può che 
spingerci a intensificare gli sforzi e 
allacciare ulteriori partnership”.
Sulla stessa linea, Roberto Canta-
galli, direttore del MAR - Museo 
d’arte della città di Ravenna, che 
ha sottolineato il valore delle isti-

tuzioni museali e della necessità di 
sviluppare sempre nuove collabora-
zioni: “I musei rappresentano pun-
ti di incontro e confronto dall’alta 
capacità inclusiva. Non a caso il 
GAeM esprime, concretamente, un 
valore di internazionalità con i di-
versi linguaggi che trovano espres-
sione nelle visioni dell’arte musiva. 
Per noi del MAR è un vanto poter 
contare sul sostegno della Fonda-
zione Cingoli, come dell’azienda 
Orsoni di Venezia. Un esempio di 
come le intese conseguono il meri-
tato successo”.
Paola Babini, direttrice dell’acca-
demia di belle arti di Ravenna e 
componente della giuria del GAeM, 
ha sottolineato il valore di una tra-
dizione che vanta più di cento anni 
di storia: “La nostra accademia è 
l’unica che in Italia ha un corso di 
indirizzo formativo in mosaico ed 
è la sua specificità a livello nazio-
nale. Una tipicità che richiama, a 
Ravenna, giovani artisti di tutto il 
mondo. Per questo siamo impegnati 
nell’attivazione di nuovi corsi che, 
nelle molteplici forme espressive 
del mosaico, trovano il giusto fon-
damento”.   
Sabina Ghinassi e Paolo Trioschi, 
curatori artistici del premio GAeM, 
hanno offerto più di uno spunto di 
riflessione sui lavori esposti, par-
tendo proprio dalla classificazio-
ne delle due sessioni del concorso 
GAeM (per opere con materiali e 
tecniche tradizionali e non conven-
zionali), ma che poi conducono a 
un’unica e sorprendente lettura, al 
di là della tecnica musiva utilizzata 
o dell’interpretazione a livello ico-
nografico in chiave contemporanea. 
I due critici hanno esaltato la forza 
dei giovani autori che, con le loro 

opere, provocano nel visitatore, 
sempre e comunque, la riflessione 
legata, spesso, alla sottile ironia.
Luca Chiesura, responsabile com-
merciale e sviluppo della Orsoni 
di Venezia, ha raccontato la gene-
si del premio GAeM: “L’azienda 
che rappresento è un vanto della 
tradizione italiana nelle tecniche di 
produzione dei mosaici. Per questo 
motivo, in un incontro con la dotto-
ressa Linda Kniffitz, che all’epoca 
guidava il Centro Internazionale 
di Documentazione sul Mosaico, 
ipotizzammo un premio per gio-
vani artisti. Un’iniziativa che oggi 
continua a vivere grazie al continuo 
impegno del MAR unitamente alla 
nostra dedizione e quella della Fon-
dazione Cingoli”.   
A rimarcare il valore del mosai-
co, tra passato e presente, Alberta 
Martellone, archeologa della So-
printendenza Archeologica Belle 
Arti e Paesaggio per le province di 
L’Aquila e Teramo: “Il rinvenimen-
to del pavimento che risale a circa 
2300 anni fa, conferma la presenza 
di un abitato poi cancellato dall’e-
volversi dello sviluppo antropico. 
Un primo progetto, sviluppato con i 
ragazzi del Liceo Saffo, ne ha con-
sentito un parziale recupero, ades-
so c’è bisogno di un intervento più 
specialistico. Sarà necessario, però, 
individuare da subito la sua collo-
cazione definitiva che ne valorizzi, 
per la città, la portata storica e cul-
turale”.

La mostra rimarrà aperta fino al 31 
ottobre e sarà visitabile nel mese 
di agosto, dal mercoledì al vener-
dì, dalle 18:30 alle 21:30, mentre 
su richiesta nei mesi di settembre e 
ottobre.

Anno 13 - N° 34 
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Roseto, a Villa Paris mostra Art in Act 011

Da venerdì 19 luglio, alle ore 18,00, 
fino al 31 ottobre nella location di 
Villa Paris a Roseto degli Abruz-
zi esposizione della Mostra d’Ar-
te Contemporanea Art in Act 011. 
Uno straordinario e inedito viaggio 
nel mondo dell’arte. 
Opere presentate da GAEM, Giova-
ni Artisti e Mosaico, e alcuni fram-
menti di pavimentazione musiva di 
una domus romana nel territorio di 
Roseto degli Abruzzi arricchiranno 
l’esposizione. 
L’ingresso è gratuito.

Anno 13 - N° 34
21 luglio 2024

Roseto, 2 edizione Roseto Special Festival
Roseto Special Festival evento organizzato dall’Amministrazione Comunale dedicato alla sensibilizzazione sul 
mondo della disabilità, sabato 20 luglio alle ore 21:00 nel lungomare di fronte alla pineta Celommi.

La serata arricchita dalla presenza dall’autore televisivo e comico Valerio Lundini che, assieme alla band “Vaz-
zanikki”, ha esegue un concerto gratuito con sul palco una tappa del tour “Innamorati della vita”.

Il festival un’occasione unica per promuovere la solidarietà e l’inclusione, che ha vosto il coinvolgimento, 
come grandi protagoniste della serata, di associazioni e realtà del territorio come Confad, “I Musicabili”, “Dalla 
mia parte”, “Rurabilandia” e il Centro diurno “Albero della felicità”. 

Attraverso la musica, il confronto e una raccolta fondi, un evento per far conoscere davvero il mondo della 
disabilità, abbattendo barriere e pregiudizi.



13

CronacaCronaca
Roseto, Fratelli d’Italia critica amministrazione 

comunale per inefficienza sicurezza e decoro urbano
“Innanzitutto, nonostante le nu-
merose sollecitazioni presentate in 
consiglio comunale dal nostro Ca-
pogruppo Francesco Di Giuseppe e 
tramite i media, nulla è stato fatto 
per garantire il ripristino dei defi-
brillatori cittadini, fuori uso dal 5 
marzo,” dichiara Umberto Valenti-
ni, coordinatore comunale di FDI. 
“La situazione è particolarmen-
te grave durante il periodo estivo, 
quando l’afflusso turistico aumenta 
considerevolmente la popolazione 
e le alte temperature degli ultimi 
giorni aggravano il rischio di emer-
genze cardiache. Questa è pura ne-
gligenza e mette in pericolo la vita 
di cittadini e turisti, evidenziando 
una preoccupante superficialità 
dell’amministrazione riguardo ai 
rischi per la salute pubblica”.

Fratelli d’Italia Roseto denuncia 
il caos nella frazione di Cologna 
Spiaggia durante i fine settima-
na, con automobili parcheggiate 
su marciapiedi e lungo la pista ci-
clabile. Queste situazioni possono 
causare gravi problemi di sicurezza 
per pedoni e ciclisti, evidenziando 
un’insufficiente gestione del traf-
fico e la palese mancanza di inter-
venti da parte della polizia locale.

Riprende nella n ota Valentini: 
“Sempre a Cologna Spiaggia, il no-
stro referente di quartiere segnala il 
degrado intorno alla villa abbando-
nata al km 413 della S.S. 16, cir-
condata da erba alta e non curata. 
Questo stato di abbandono rappre-
senta un pericolo per i residenti del-
la zona.

Un’altra criticità è stata segnalata 
dai residenti di Voltarrosto riguar-

do a via Francia: nel tratto che sale 
verso l’incrocio di Piana degli Ulivi 
si sta formando una piccola disca-
rica abusiva. L’abbandono incon-
trollato di rifiuti è inaccettabile e ri-
chiede un intervento immediato per 
prevenire ulteriori danni ambientali 
e sanitari.

Infine, ricordiamo l’assenza di un 
parapetto lungo la circonvallazione 
di Montepagano (lato via da Sole), 
frazione anch’essa affetta da pro-
blematiche di manutenzione e de-
coro mai risolte, tra cui le manca-
te potature degli alberi e i continui 
problemi alla linea di illuminazione 
pubblica.

A completare il quadro delle critici-
tà, gran parte degli impianti sema-
forici di Roseto sono rotti o privi 

di lampadine, sistemati alla meglio 
con fascette o nastro adesivo. In 
particolare, il semaforo della frazio-
ne di Campo a Mare spesso rimane 
fisso sul rosso o dà verde contem-
poraneamente in tutte le direzioni. 
Inoltre, le linee di attraversamento 
pedonale sono quasi tutte sbiadite e 
urgono di rinnovo, rappresentando 
un ulteriore rischio per la sicurezza 
stradale.

Fratelli d’Italia Roseto ritiene che 
non si possano procrastinare oltre 
gli interventi necessari per risolve-
re queste problematiche e garantire 
un ambiente sicuro e decoroso per 
tutti i cittadini, turisti e i visitatori 
della nostra città. Pertanto, chiede 
all’amministrazione comunale di 
intervenire tempestivamente in me-
rito”.

Anno 13 - N° 34 
21 luglio 2024
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Tortoreto, XXI edizione Palio del Barone, 

23 luglio e 16 agosto 
La XXI edizione, organizzata 
dall’Associazione “Due Torri” di 
Tortoreto, si svolgerà martedì 23 
luglio alle ore 21,30 al centro del 
lido e venerdì 16 agosto, ore 20,30 
nel cuore del centro storico. Gra-
zie all’Amministrazione comunale 
di Tortoreto, alla Regione Abruzzo 
per aver concesso l’alto patrocinio, 
Banca del Piceno, i numerosissimi 
sponsor, il patrocinio della provin-
cia di Teramo ed il fattivo aiuto di 
tutto il Direttivo e i soci dell’as-
sociazione, il Palio rappresenta il 
grande evento dell’estate tortoreta-
na. 
Il drappo, che verrà conteso tra le 
due contrade storiche rivali: Ter-
ravecchia e Terranova, ad oggi in 
perfetta parità con 10 titoli all’at-
tivo, è stato realizzato dall’artista 
Grazia Carminucci. I Baroni e la 
Gran Dama usciranno, per unirsi al 
corteo storico dalle dimore storiche 
delle famiglie Liberati e Mascitti. 
La ventunesima edizione ha richie-
sto un sforzo importante per l’asso-
ciazione durato ben nove mesi per 
reperire e gestire diverse problema-
tiche: finanziarie, amministrative e 
logistiche. Durante la presentazio-
ne dell’evento alla stampa, hanno 
preso la parola: Ennio Guercioni, 
presidente dell’Associazione “Due 

Torri” e patron della rievocazione; 
Fabio Di Cocco, direttore artistico 
e dicitore della serata del 16 agosto; 
Domenico Piccioni, Sindaco della 
Città di Tortoreto; Giorgio Ripani, 
assessore alla Cultura e Turismo 
(impersona il ruolo del magistrato) 
e Umberto D’Annuntiis, assessore 
della Regione Abruzzo. “Questo 
lungo percorso – ha dichiarato il 
patron della rievocazione - inter-
rotto solo dalla passata pandemia, 
ha rafforzato l’identità culturale di 
un’intera comunità e ha contribuito 
a rendere Tortoreto una meta turi-
stica più attrattiva e di notevole in-
teresse.” 
Il Palio ricorda la visita alla Baronia 
di Tortoreto da parte del Vicario di 
Federico II inviato dall’Imperatore 
e i grandi festeggiamenti indetti per 

l’occasione dal Barone Roberto di 
Turturitus. Per volere dell’ammi-
nistrazione comunale le due serate 
saranno spalmate nei due mesi esti-
vi di luglio e agosto. 
Nel ruolo del Barone Roberto e del-
la Baronessa, saranno interpretati 
per l’ultima volta, rispettivamente 
da Berardo Ricchioni e Gabriella 
Pedicone in quanto erano già stati 
selezionati attraverso un apposito 
Bando tre anni fa. 
Il ruolo della Gran Dama delle 
Chiavi custodite tra le braccia della 
più grande tra le dame, verrà inter-
pretato dall’attrice, showgirl e mo-
della, Milena Miconi. 
Il personaggio del Notaio sarà inter-
pretato dall’artista Diego Muscella. 
Alla conferenza stampa, essendo 
“Grande evento del Comune di Tor-
toreto” era presente l’intera ammi-
nistrazione comunale rappresentata 
dagli assessori Arianna Del Sordo, 
Francesco Marconi e Loretta Ciaf-
foni; dal presidente del consiglio 
comunale, Marino Di Domenico e 
dal consigliere con delega al centro 
storico, Fausto Di Eusebio. 
Da questa edizione, per volere an-
che dell’assessore Ripani, debutta 
la pagina del Palio del Barone su 
Instagram.  

Anno 13 - N° 34 
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Tortoreto, XXI edizione Palio del Barone, 

23 luglio e 16 agosto

Il programma degli eventi gratuiti:

Martedì, 23 luglio, alle ore 21,30, 
sul lungomare di Tortoreto Lido ci 
sarà la serata inaugurale che è sta-
ta ampliata e decreterà l’avvio vero 
e proprio della manifestazione. 
Il Corteo Storico Medievale sarà 
aperto da trampolieri e dal Gruppo 
Tamburi interpretato dai ragazzi di 
Tortoreto con la magnificenza della 
nobiltà del tempo, poi il Barone e la 
Baronessa insieme a tutta la corte, 
la Gran Dama, le Dame e cavalieri, 
le ancelle, uomini in arme, musici e 
sbandieratori. Sarà la volta poi della 
presentazione del Drappo della vit-
toria realizzato quest’anno dall’arti-
sta Grazia Carminucci. 
La serata proseguirà con la benedi-
zione del Drappo impartita da Pa-
dre Gregorio e la consegna dei doni 
della terra alla Chiesa in segno di 
ringraziamento. 
Successivamente la serata sarà 
animata da evoluzioni degli sban-
dieratori della città di Ascoli, da 
spettacoli di trampolieri e giullari 
intervallati da una sfida preliminare 
dei giochi tra i due rioni storici di 
Terravecchia e Terranova simbo-
licamente rappresentati rispettiva-
mente dalla tortora e dal corvo. 
La serata sarà condotta con grande 
abilità e maestria dal giornalista Pa-
olo Sinibaldi.

Venerdì, 16 agosto, ore 20,30, è la 
serata del Palio con la sfida finale 
dei rioni storici Terravecchia e Ter-
ranova. Le vie del centro storico 
saranno animate fin dal pomeriggio 
da mercanti e mestieranti di un tem-
po, poi inizierà il maestoso corteo 
storico medievale con oltre 350 fi-

guranti che indosseranno preziosis-
simi costumi fedelmente riprodotti 
da dipinti e immagini dell’epoca. 
Una serata piena di storia, magia, 
fascino e attrazioni. Tante saranno 
le delegazioni ospiti provenienti da 
Marche e Abruzzo e tanti gli arti-
sti e rievocatori tra i più gettona-
ti in ambito nazionale e non solo, 
che animeranno le feste a corte. 
Nell’intento di coinvolgere ogni 
anno sempre più residenti, anche il 
gruppo dei ragazzi del gruppo tam-
buri è stato rinnovato.
 Il Premio Speciale dedicato alla 
memoria di “Gabriele Di Davide”, 
assegnato al gruppo che ha contri-
buito con più assiduità al successo 
del Palio del Barone, è stato attribu-
ito al gruppo sbandieratori di Porta 
Solestà di Ascoli Piceno. 
La presentazione della serata sarà 
affidata al direttore artistico della 
manifestazione, nonché attore, re-
gista ed eclettico dicitore medieva-
le, Fabio Di Cocco. 
A conclusione della rievocazione il 

cielo si colorerà di gioia e bellezza 
quando sarà inscenato “l’Incendio 
della Torre” eseguito da una presti-
giosa ditta pirotecnica.

La seconda serata del 16 agosto, per  
i turisti e i cittadini che vivono al 
lido della città, ci sarà la possibilità 
di partire dalle ore 17 con il bus na-
vetta gratuito messo a disposizione 
dal Comune di Tortoreto e dalla dit-
ta Marcozzi che partirà dalla roton-
da Carducci e a fine manifestazione 
li riporterà al lido. 
Per coloro che arriveranno con 
l’auto saranno allestite delle aree 
parcheggio molto vaste di circa 
300 - 400 posti auto all’ingresso del 
centro storico. 
La protezione civile e il pronto in-
tervento saranno curati dalla Cro-
ce Bianca di Alba Adriatica e dalla 
protezione civile di Tortoreto.
 La vigilanza, oltre alle Forze 
dell’ordine e della Polizia locale, 
sarà incrementata anche dall’Asso-
ciazione Nazionale Carabinieri. 
Entrambi gli eventi sono gratuiti.

Anno 13 - N° 34
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Teramo, asili nido riaprono il 22 luglio 

Gli asili nidi del Comune di Tera-
mo riapriranno lunedì 22 luglio. La 
decisione è stata assunta al termine 
delle verifiche tecniche e di tutta 
una serie di azioni e piccoli inter-
venti volti ad ottimizzare il micro-
clima all’interno delle strutture. 
Gli Assessori Tullii e Sbraccia: 
“Ci scusiamo con le famiglie per 
gli inevitabili disagi e continuere-
mo a monitorare la situazione con 
l’obiettivo di rendere gli ambienti 
scolastici sempre più accoglienti”.

Gli asili nido del Comune di Tera-
mo riapriranno lunedì 22 luglio. La 
decisione fa seguito alle verifiche 
tecniche effettuate dagli uffici e agli 
interventi e alle azioni finalizzati al 
miglioramento del microclima de-
gli ambienti destinati ad ospitare i 
bambini, le insegnanti ed il perso-
nale di supporto, messi in campo 
anche negli ultimi giorni e che si si 
concluderanno nella stessa giornata 
di lunedì. 
L’unica struttura per cui le valuta-
zioni tecniche hanno sconsigliato 

la relativa riapertura è la Casetta 
sul fiume, pertanto i bimbi che fre-
quentano tale plesso saranno ospi-
tati presso altre due strutture comu-
nali: il Nido Coccinella e quello di 
Colleatterrato, con la possibilità di 
scelta lasciata in capo alle famiglie.
L’amministrazione comunale, in 
ogni caso, proseguirà nell’attività 
di monitoraggio e vigilanza, sem-
pre a tutela della salute e del benes-
sere dell’intera comunità. 
“La decisione di chiudere i nidi 
per alcuni giorni era inevitabile a 
fronte delle temperature eccessive 
di questi giorni – sottolineano gli 
Assessori con delega alla pubblica 
istruzione Miriam Tulli e alle ma-
nutenzioni Domenico Sbraccia – 
ma comprendiamo i disagi vissuti 
dalle famiglie, alle quali torniamo a 
chiedere scusa. In questi giorni gli 
uffici hanno effettuato tutte le veri-
fiche tecniche necessarie e messo 
in campo tutta una serie di azioni e 
piccoli interventi, che proseguiran-
no anche nella giornata di lunedì, 
per ottimizzare tutti i parametri. Per 

questo lunedì 22 riapriranno tutti i 
nidi, ad accezione della Casetta sul 
fiume. Anche se è atteso un abbas-
samento delle temperature  l’Am-
ministrazione continuerà a monito-
rare costantemente la situazione ed 
ha in programma anche ulteriori in-
terventi per rendere le nostre strut-
ture sempre più accoglienti”.
I cambiamenti climatici degli ultimi 
anni, con ondate di calde estremo, 
hanno posto l’attenzione sua neces-
sità, in tutta Italia, come dimostrano 
anche le richieste a livello naziona-
le di posticipare la riapertura delle 
scuole, di interventi importanti di 
ottimizzazione della climatizzazio-
ne nelle strutture..
“Si tratta di attività che già ci vedo-
no impegnati come Amministrazio-
ne - concludono gli Assessori  Tul-
lii e Sbraccia -  e che ci vedranno 
mettere in campo ulteriori interven-
ti di efficientamento energetico e 
climatico nelle strutture comunali, 
nella consapevolezza di dover fare 
i conti anche con gli effetti dei cam-
biamenti climatici”.

Anno 13 - N° 34 
21 luglio 2024



17

CronacaCronaca
Martinsicuro, quarta edizione Segura Tempora 

Il 20 e il 21 luglio torna a Martin-
sicuro Segura Tempora - ai confini 
del regno di Carlo V - la rievoca-
zione storica, giunta alla quarta edi-
zione, in onore di Martin de Segura, 
nobile spagnolo ed alto funzionario 
del Regno di Napoli al quale la cit-
tà deve il suo nome. Saranno due 
giorni ricchi di storia, cultura e 
spettacoli: previsto anche un cor-
teo in costumi rinascimentali e una 
imperdibile cena popolare cinque-
centesca che si terrà nella suggesti-
va cornice della Torre Carlo V. La 
manifestazione è organizzata dal 
Comune di Martinsicuro - cultura 
e beni culturali - in collaborazio-
ne con il Gruppo Archeologico del 
Medio Adriatico (G.A.M.A.), e con 
l’Associazione Kronos-turismo 
collettivo. La direzione artistica è 
affidata all’arch. Pasquale Tucci, 
presidente del GAMA, all’iniziati-
va prenderanno parte anche i comi-
tati di quartiere.
Segura Tempora è patrocinato dalla 
Regione Abruzzo, dalla Provincia 
di Teramo, dal Comune di Colon-
nella, che partecipa all’evento  con 
il Barone Rosales e la sua corte, 
con il contributo della Presidenza 
del Consiglio Regione Abruzzo e 
della Fondazione Tercas.

Si inizia Sabato 20 luglio, alle ore 
19, alla Torre Carlo V con lo spet-
tacolo di FALCONERIA a cura di 
Alessandra Giampaoli, e l’espo-
sizione di rapaci con esibizioni di 
voli e cenni storici sulla nobile e 
regale arte della caccia con rapaci, 
a cura della scrittrice Ornella Alba-
nese autrice del romanzo “Il falco-
niere dei re”.
 La serata continuerà con l’arrivo 
alla Torre di Martin de Segura ac-
colto dal Barone Rosales e dal po-

polo.
 Il banchetto proposto, il cui menu 
è stato studiato ed elaborato dal-
lo storico Matteo Di Natale, vuole 
essere un omaggio alla cucina po-
polare vibratiana del Cinquecento, 
pur senza avere alcuna velleità di 
assoluta certezza storica, immagi-
nando il barone Benedetto Rosales 
che, all’arrivo di Martin de Segura, 
offre ai suoi cittadini una cena pro-
ponendo un pasto della tradizione 
contadina di quell’epoca. La sera-
ta sarà animata dal menestrello e le 
sue storie e da canti, musica e balli 
rinascimentali del gruppo Omnia 
Tempora e Danze Antiche Venus.

Domenica 21 luglio, invece, sarà 
la volta del Corteo in costume, con 
la partecipazione dei quartieri di 
Martinsicuro e del Comune di Co-
lonnella che sarà presente con “Il 
Barone Benedetto Rosales” e la 
sua corte. Partecipano poi al corteo 
il “Gruppo dell’insediamento del 
Podestà“, il “Palio della Balestra 
di Castel di Lama”, gli Sbandiera-
tori della “Cavalcata dell’Assunta 
di Fermo” e l’ ASD Pony Passion 
Club di Spinetoli.
Si partirà dal Lungomare Europa 
alle ore 21.15 e percorrendo via 
Aldo Moro si giungerà in Piazza 
Cavour alle ore 22.00. 
Il corteo sarà aperto dal nobile 

Martin de Segura, impersonato 
quest’anno dall’Ass.Marcello Mon-
ti, seguito da una ricca e numerosa 
corte composta dagli amministrato-
ri della città di Martinsicuro.
I Quartieri partecipanti saranno 
Santa Lucia, Sacro Cuore, San-
ta Rita. Anfiteatro, Nuova Rosa e 
Campo Casone.
Giunti in piazza Cavour, spazio 
all’esibizione conclusiva degli 
sbandieratori e tamburini e a se-
guire “LUCE“, un suggestivo spet-
tacolo a cura della Compagnia dei 
Folli.

“L’obiettivo principale dell’ammi-
nistrazione - dice la delegata alla 
cultura, Giuseppina Camaioni - è 
quello di valorizzazione la millena-
ria storia di Martinsicuro e dei suoi 
beni culturali come la Torre Carlo 
V e la Casa doganale costruite pro-
prio sotto il dominio di Carlo V, e 
che attualmente ospitano il Mu-
seo Archeologico “Antiquarium di 
Castrum Truentinum”nostro fiore 
all’occhiello. C’è anche l’interes-
se e la volontà di approfondire, di 
studiare e di riscoprire gli usi, i co-
stumi e le tradizioni di quel periodo 
storico della costruzione della Torre 
(1547) e, non per ultimo, c’è il desi-
derio di dare spazio alla socializza-
zione, all’incontro e alla collabora-
zione fra i vari quartieri della città”.
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Tortoreto, rievocazione storica Turturetum

La mattina di sabato 27 luglio, i cit-
tadini e i turisti di Tortoreto si sono 
trovati improvvisamente catapulta-
ti nell’antica Roma imperiale, con 
tanto di legionari, gladiatori, campi 
allestiti e meravigliose scenografie.
Arriva a Tortoreto, nella sua prima 
edizione sperimentale, “TURTU-
RETUM: RIEVOCAZIONE STO-
RICA DELL’ANTICA ROMA”, 
una manifestazione che ha l’ambi-
zione di ricollegare la città costiera 
alla sua storia romana, esaltando 
reperti archeologici unici come la 
Domus Muracche.
L’evento rappresenta un momento 
storico per la cittadina, coinvolgen-
do numerose associazioni locali, tra 
cui la Pro Loco di Tortoreto, l’As-
sociazione Albergatori e Operatori 
Turistici, l’Associazione dei Com-
mercianti, la Consulta Giovanile e 
il gruppo TOGA YOURSELF, noto 
per aver organizzato per molti anni 
il TOGA PARTY sulla riviera torto-

retana.  Da questa unione di intenti 
è nato “TURTURETUM: RIEVO-
CAZIONE STORICA DELL’AN-
TICA ROMA” che si è ssvolta il 
27 luglio dalle ore 09.30 presso il 
Campo a Mare di Tortoreto Lido, 
fino a sera. 
La rievocazione curata dall’Asso-
ciazione Legio Italica (www.legio-
i-italica.it/), protagonista da oltre 

20 anni di numerose rievocazioni in 
tutta Italia e in Europa. 
Allestito un vero accampamento ro-
mano, con spettacolari battaglie tra 
gladiatori e la possibilità di parteci-
pare attivamente alle attività dell’e-
poca romana, esplorando antiche 
tecniche di combattimento e strate-
gie militari. 

Anno 13 - N° 34
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Pineto, 26 luglio Festa di Sant’Anna

xxxxxxxxxxx Religiosità, tradizio-
ne popolare, gastronomia e musica 
sono il perfetto connubio della Festa 
di Sant’Anna. Una manifestazione 
unica che torna il 26 luglio in loca-
lità Quartiere dei Fiori di Pineto. In 
questa ricorrenza, sempre molto ap-
prezzata, la madre di Maria e pro-
tettrice delle donne incinte riesce a 
suscitare negli abitanti del piccolo 
quartiere una religiosità autentica e 
sincera, unita a un’irresistibile vo-
glia di divertirsi e di stare insieme 
che è giunta alla sua 36° edizione.

Le celebrazioni si terranno il 26 lu-
glio alle ore 18:00 con il passaggio 
della banda musicale di Casoli di 
Atri, alle ore 20 la Santa Messa e la 

processione per le vie del quartiere 
presieduta dal parroco Don Guido 
liberatore. Oltre all’appuntamento 
religioso, non mancherà certamente 

la musica con Italia Star orchestra 
spettacolo, l’estrazione del quadro 
di Sant’Anna e lo spettacolo piro-
tecnico.



19

CronacaCronaca
Sant’Omero, 15° convegno internazionale 

“La ragion gastronomica”
Sabato 20 luglio prossimo, a partire 
dalle ore 9,30, nella sala polifunzio-
nale del Comune di Sant’Omero, si 
terrà il 15° convegno internazionale 
“La ragion gastronomica”, promos-
so dalla Pro Loco di Sant’Omero 
in collaborazione con l’UNPLI 
Abruzzo, il CERIS, Centro per le 
ricerche e gli interventi sociali, e 
con il patrocinio del Comune di 
Sant’Omero e della BCC Abruzze-
se Cappelle sul Tavo. 
La conferenza, a carattere multidi-
sciplinare, spazierà tra diverse aree 
scientifiche. A poco più di quattro 
mesi dalla perdita del professor 
Gabriele Di Francesco, i promotori 
hanno sentito il desiderio di porta-
re avanti la sua instancabile opera 
di sintesi della ricerca scientifica e 
di divulgazione sul territorio orga-
nizzando la 15a edizione del con-
vegno. Il professor Di Francesco è 
stato accademico dei Georgofili di 
Firenze, professore di Sociologia 
generale presso l’Università degli 
studi di Teramo e poi presso l’Uni-
versità degli studi “Gabriele d’An-
nunzio” di Chieti, presidente del 
Corso di Laurea in Servizio Sociale 
e giornalista pubblicista. 
Ha portato avanti molte ricerche 
sociologiche sul campo in colla-
borazione con diverse istituzioni 
italiane e straniere contribuendo in 
maniera significativa alle ricerche 
su alimentazione, qualità della vita 
e problematiche sociali relative a 
tossicodipendenze, handicap e sa-
lute e qualità della vita. 
Il professore è stato direttore respon-
sabile della rivista “Transumanze, 
la voce delle Pro Loco abruzzesi”, 
un progetto editoriale unico nel suo 
genere, edito dall’Unpli Abruzzo. 
Ha scritto numerosi articoli riguar-

do la sua regione pubblicati su “Ar-
cobaleno d’Italia”, importante rivi-
sta nazionale di tutte le Pro Loco, 
per la tutela e la valorizzazione del 
patrimonio culturale immateriale 
d’Italia.
“Percorrendo uno dei numerosi 
ambiti di ricerca del professore – 
dichiarano i promotori – il tema 
centrale del convegno sarà la ri-
flessione su cibo e nutrizione, con 
un’attenzione particolare ai nuo-
vi scenari relativi alle produzioni 
agroalimentari, ai rapporti tra ri-
sorse agricole e geopolitica sempre 
nell’ottica della necessaria atten-
zione alla sostenibilità ambientale, 
alla salute ed alla qualità della vita. 
In un momento storico particolare 
in cui temi come l’ambiente e la 
vivibilità dei territori sono più che 
mai centrali nella vita delle perso-
ne, il convegno sarà un’occasione 
importante per affrontare e discute-
re questioni culturali, socio-antro-
pologiche, economiche, ecologiche 
e socio-ambientali, nonché del mu-
tamento sociale sempre più incisivo 
nella vita delle comunità.
La 15a edizione dal titolo “Cibo, 
cultura, impegno nel territorio e 
qualità della vita” includerà le ri-
cerche e gli studi che riguardano 
gli aspetti più vari legati al cibo. 

Interverranno esperti del settore 
agro-alimentare, sociologi e antro-
pologi provenienti dalle istituzioni 
accademiche italiane Università del 
Sannio, Università di Scienze Ga-
stronomiche di Pollenzo, Universi-
tà degli studi “Gabriele d’Annun-
zio” di Chieti-Pescara e Università 
degli studi di Teramo e università 
straniere come la Çanakkale On-
sekiz Mart Üniversitesi – Turchia, 
Babes-Bolyai Universitatea di Cluj 
– România e l’Université ULCO 
Dunkerque – URePSSS – Francia.
Il convegno coinvolge anche isti-
tuzioni non accademiche di primo 
piano a livello nazionale e regio-
nale che si sono occupate dei mol-
teplici aspetti legati al cibo nella 
sua prospettiva culturale e sociale 
come l’Istat, la Deputazione abruz-
zese di Storia Patria, l’associazione 
Mathesis Abruzzo nonché esperti 
locali di agronomia e di storia lo-
cale. 
Si potrà spaziare dalla cultura e 
tradizione legata al cibo, alla pro-
duzione, al consumo alimentare, 
all’agricoltura sociale sostenibile, 
alla salute, all’economia, al mondo 
della produzione e della trasforma-
zione dei prodotti, allo sviluppo lo-
cale ed alla qualità della vita.

Anno 13 - N° 34 
21 luglio 2024
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Teramo, Paola Besutti eletta direttrice 

dipartimento Scienze Comunicazione Unite
Paola Besutti, docente di Musi-
cologia e Storia della Musica, è 
stata eletta oggi direttrice del Di-
partimento di Scienze della Co-
municazione, per il tempo residuo 
del triennio accademico 2022/2023 
– 2024/2025. Succede al neo eletto 
rettore Christian Corsi, alla guida 
dal 2019 prima come preside della 
Facoltà e poi, dal 2023, come diret-
tore del Dipartimento. 
Paola Besutti è stata candidata uni-
ca alla tornata elettorale, che ha 
interessato 49 elettori tra docenti, 
personale amministrativo e studen-
ti. Paola Besutti ha ottenuto 36 pre-
ferenze su 39 votanti.
Sempre oggi sono stati eletti i nuo-
vi presidenti di due corsi di lau-
rea: Marcello Pedaci docente di 
Sociologia dei processi economici 
e del lavoro per il Corso di laurea 
in Scienze della Comunicazione e 
Manuel De Nicola docente di Eco-
nomia aziendale per il Corso di 
laurea magistrale in Comunicazio-
ne per la gestione delle organizza-
zioni.
Paola Besutti, è professoressa or-
dinaria di Musicologia e storia 
della musica all’Università degli 

di Teramo. Già vicedirettrice del 
Dipartimento di Scienze della Co-
municazione dell’ateneo teramano 
è componente dei collegi di dotto-
rato in Culture, pratiche e tecno-
logie del cinema, dei media, della 
musica, del teatro e della danza 
(Università Roma Tre e di Teramo) 
e in Musica e spettacolo (Università 
Roma La Sapienza). Già direttrice 
della «Rivista Italiana di Musico-
logia» (2003-2010), attualmente è 
alla guida della rivista «Musicalia» 
e componente: dell’advisory board 
di «Studi musicali»; del comitato 

scientifico di «Civiltà mantovana»; 
del comitato scientifico di colla-
ne, tra le quali Culture musicali e 
arti performative per l’Abruzzo e 
il centro sud (Avezzano, Kirke). È 
socia ordinaria dell’Accademia na-
zionale virgiliana di scienze, lettere 
ed arti, nella quale ricopre i ruoli 
di presidente della Classe di lettere 
e arti e di direttrice di “I concerti 
dell’accademia”. Tra le collabora-
zioni scientifiche si ricordano quel-
le con la Fondazione Pietà de’ Tur-
chini (Napoli) e con la Fondazione 
Claudio Monteverdi (Cremona).

Anno 13 - N° 34
21 luglio 2024
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Montorio, consegnati lavori Centro radiologico

Consegnati i lavori per la realizza-
zione del centro radiologico di pri-
mo livello all’interno del distretto 
socio sanitario  di Montorio. Av-
venuto un sopralluogo del direttore 
generale Maurizio Di Giosia, del 
direttore del Dipartimento assi-
stenza territoriale Valerio Profeta, 
del direttore Coordinamento staff 
di direzione Antonella Di Silvestre 
e  del responsabile del distretto di 
Montorio, Sergio Consorte che, 
con i progettisti e in particolare il 
Rup Valentino Di Felice Ardente, 
hanno ufficialmente consegnato i 
lavori alla ditta Marco Costruzioni 
di Giulianova che si è aggiudicata 
l’appalto.  
Ha preso parte al sopralluogo anche 
il sindaco di Montorio, Fabio Alti-
tonante.
L’intervento finanziato con fondi 
erogati dall’Agenzia della Coesione 
territoriale integrati con altri fondi 
reperiti dal Comune di Montorio  
prevede una spesa di un milione 
360mila euro. L’area interessata  è 
posta al seminterrato dell’edificio 
di via Celli che attualmente è poco 
utilizzato e che sarà ristrutturato e 
messo a norma realizzando  spazi 
e ambienti sicuri e confortevoli, in 
cui sia garantita la privacy. L’or-
ganizzazione degli spazi terrà in 
considerazione le esigenze delle 
diverse categorie di utenti: pazien-
ti, operatori, visitatori. Il centro ra-
diologico sarà dotato delle seguenti 
attrezzature: 
 telecomandato per radiologia tra-
dizionale;
 ecografo multifunzione;
 mammografo digitale;
 dentalscan per ortopanoramica.

I tempi di realizzazione del cen-
tro di diagnostica per immagini di 

primo livello saranno di sei mesi, 
quindi si concluderanno a genna-
io 2025.  L’importo complessivo 
dell’intervento è di 1.360.000 euro. 
In particolare: 
• Importo lavori 568.140,65 € 
più iva
• spese attrezzature (tele-
comandato per radiologia tradi-
zionale, ecografo multifunzione, 
mammografo digitale, dentalscan 
per ortopanoramica) 611.000 € iva 
compresa
• spese strumentazione infor-
matica 40.300 € iva compresa
• spese arredi 25.000 € iva 
compresa

“Si tratta di lavori eseguiti a costo 
zero per la Asl grazie a finanzia-
menti reperiti dal sindaco Altito-
nante  che ci consentono di dare 
servizi più qualificati e moderni alla 
popolazione, con un esempio tangi-
bile di quella che è la medicina di 
prossimità, con servizi più vicini al 
cittadino”, ha dichiarato il diretto-
re generale,  “inoltre, oltre a dare 
una risposta alle esigenze sanitarie 
delle zone interne, contribuiamo ad 
alleggerire le liste di attesa. Il cen-
tro radiologico di primo livello è 

uno dei primi esempi del genere in 
Abruzzo”.
 Sodisfatto il sindaco Altitonante: 
“Il centro radiologico darà risposte 
alle esigenze di un comprensorio di 
più di 20mila abitanti. La sanità del 
futuro all’80% si svolgerà sul terri-
torio e il centro radiologico che sor-
gerà a Montorio è un esempio lam-
pante di come si può essere vicini 
ai bisogni sanitari dei cittadini”. Di 
Giosia ha dunque consegnato, con 
una stretta di mano simbolica, i la-
vori all’amministratore unico della 
“Marco Costruzioni”, Marco Di 
Domenico.
Da sottolineare che nel distretto di 
Montorio è aperto anche un altro 
cantiere, quello che la realizzazio-
ne di una Casa di comunità, finan-
ziata con fondi Pnrr per un totale di 
685.000 euro. In questo caso i lavo-
ri edili e impiantistici edono la ridi-
stribuzione del piano seminterrato 
per la dislocazione della fisioterapia 
e del Consultorio, e del piano rial-
zato per la dislocazione dell’Uccp e 
degli ambulatori specialistici, ren-
dendo tutti gli ambienti più fruibili 
e confortevoli. La fine dei lavori, in 
questo caso, è prevista a dicembre 
2024.

Anno 13 - N° 34 
21 luglio 2024
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Colledara, nel 2024, pubblicati 4 libri postumi 

del poeta Otelio Tortella d’Elea, alias Ode Roman

Nel 2024 torniamo a parlarvi del 
poeta e sceneggiatore Otelio Tor-
tella d’Elea conosciuto con il suo 
nome d’arte di Ode Roman visto 
nelle sue pubblicazioni si firma con 
questo nome.

Un abruzzese nato a Colledara in 
provincia di Teramo in Abruzzo la 
stessa città che ha dato i natali allo 
scrittore teramano Fedele Romani. 

Ode Román ha frequentato l’Uni-
versità di Torino in Scienze Poli-
tiche e ha lavorato come reporter 

politico al Congresso di Roma. 
Lo scrittore Otelio è stato molto 
apprezzato fuori dai confini nazio-
nali, quando da giovane, all’età di 
27 anni, emigrò negli Stati Uniti e 
precisamente in California, dove vi 
fece residenza per 30 anni. 

Successivamente è tornato in Eu-
ropa ad Atene, (nelle vicinanze 
dell’Acropoli) dove ha sposato So-
fia Cristopoulos, una ragazza greca 
educata alle arti, e ha continuato a 
creare poesie e sceneggiature, viag-
giando tra l’Europa e gli Stati Uniti 

per il suo lavoro, fino alla sua pre-
matura scomparsa il 15 settembre 
2022. 

Scrittore prolifico, pensatore uni-
co, profondo e flessibile e un esse-
re umano premuroso ed etico, ha 
scritto oltre trenta sceneggiature e 
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ITALIA, Abruzzo, veduta di Colledara in provincia di Teramo, 
paese di nascita dello scrittore, poeta e sceneggiatore Otelio Tortella d’Elea, alias Ode Roman

GRECIA, veduta di Thissio (Atene)
ultimo paese di residenza dello scrittore, poeta e sceneggiatore 

Otelio Tortella d’Elea, alias Ode Roman

Immagine dello scrittore, 
poeta e sceneggiatore 
Otelio Tortella d’Elea, 

alias Ode Roman
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volumi di poesie moderne in rima 
inglese e italiana orientate a livello 
globale in forma metrica.

Continuiamo ancora a parlare di 
Ode Roman perchè siamo venuti a 
conoscenza che nel 2024, sua mo-
glie Sofia Cristopoulos, è riuscita a 
far pubblicare alcuni lavori che lo 
scrittore aveva preparato, ma vista 
la sua prematura scomparsa non è 
riuscito a stampare.

Vi segnaliamo quattro libri dello 
scrittore (stampati nel 2024) che di 
seguito in questo articolo recensia-
mo a cominciare dal primo in ordi-
ne di uscita.

1
The Death of the Butterfly: 
A Tragic Poem
(La morte della farfalla: 
una poesia tragica)
23 febbraio 2024

214 pagine
lingua inglese

Il volume è un poema tragico che 
narra la morte della farfalla nell’era 
mitologica del nostro pianeta.
Miriadi di api impollinano e creano 
il miele e faticano a difenderlo da-
gli sciami di insetti. 
La farfalla, ebbra dell’aroma del 
miele, cade frantumandosi nello 
scorrere; gorgo colloso dal nido 
d’ape.
Alla fine si trasforma in dolcezza 
per nutrire la vita.

Scritto e distribuito in lingua ingle-
se è composto da 214 pagine.
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del poeta Otelio Tortella d’Elea, alias Ode Roman

2
Tisbe: Tragedia Esoterica in Tre 
Atti 
12 marzo 2024
120 pagine

lingua italiana

Otelio scrive la tragedia classica Ti-
sbe e fu premiato come il primo più 
giovane drammaturgo europeo.

Soggetto della tragedia è quello 
ovidiano, dal quale trasse origine la 
famosa novella: quella di Giulietta 
e Romeo che, del Novellino (1475) 
di Masuccio Salernitano, fu riela-
borata nel 1500 da Luigi da Porto e 
da Matteo Bandello; 
ed emigrò poi in Inghilterra, dove 
Shakespeare ne trasse l’immortale 
tragedia “Romeo and Juliet”; 
mentre inserì l’episodio stesso di 
Piramo e Tisbe nel Sogno di Una 
Notte di mezza estate. 

Questo quello che voleva trasmet-
tere Ode Roman: “Tale soggetto, 
immortalato dal sommo Shakespe-
are, l’ho interpretato esotericamen-
te e mi sono soffermato a stabilire 
l’origine e poi l’effetto delle azioni 
umane. 
Facendo mie le parole del grande 
Alfieri, rivolgo al pubblico la pre-
ghiera di accogliere Tisbe, come un 
raggio, che rischiari l’animo umano 
e ne esalti i valori spirituali”.

Scritto e distribuito in lingua italia-
na è composto da 120 pagine.

Per chi fosse interessato 
ai quattro libri 

che abbiamo recensiti, 
gli stessi  sono disponibili 

sul seguente sito:
www.tny.sh/oderoman

Amazon Poetry-Oderoman
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3
Poetica Rigeneratrice MMDCCL 
IV a.u.c: Raccolta di Poesie
(Italian Edition) 
17 giugno 2024
351 pagine
lingua italiana

Il presente libro, intitolato Poetica 
Rigeneratrice MMDCCL IV a.u.c: 
Raccolta di Poesie, del poeta, sce-
neggiatore e librettista italiano Ote-
lio Tortella d’Elea, alias Ode Ro-
man comprende un’ampia raccolta 
di poesie scritte originariamente 
nella sua lingua madre (italiano). 

Le poesie di questa raccolta copro-
no uno spettro di molti anni di cre-
azione poetica, nonché diversi temi 
della vita come l’amore, la perdita 
e il decadimento nel tempo, poesie 
sull’amicizia, sulla natura, poesie 
di ispirazione e poesie spirituali. 

Tutte le poesie si distinguono per il 

loro forte contenuto, il linguaggio 
efficace ed accurato, espresso con 
energia, immaginazione, brillantez-
za, musicalità, ritmo e metro.

Il lettore leggendo questa raccolta 
si rende conto fin dalle prime pagi-
ne che il poeta maneggia con gran-
de abilità tutte le tecniche poetiche 
e gode del suo discorso fluente e 
della sua ispirazione di elevata im-
portanza. 

Il libro contiene testi dei volumi 
Riflessi Opachi, Respiri Notturni, 
Fuoco Latente, Spente Faville, Ri-
flessi Verdi, Odette Saffiche e Poe-
tica Rigeneratrice.

Scritto e distribuito in lingua italia-
na è composto da 351 pagine.

4
Jungle Chants: A Journey of Life 
from the Origins throughout the 
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Ages to Eternity 
(Canti della giungla: un viaggio 
della vita dalle origini attraverso i 
secoli fino all’eternità)
10 luglio 2024
lingua inglese
214 pagine

Questa bellissima poesia lirica ac-
compagna in un viaggio vivido at-
traverso i cicli terreni di sopravvi-
venza e simbiosi tra uomo, natura, 
piante e specie animali nelle “giun-
gle”. Si verificano cambiamenti cli-
matici estremi ed eventi catastrofi-
ci, che portano allo sviluppo di città 
sottomarine per la sopravvivenza. 
Alla fine, una nuova “umanità” ten-
ta di sopravvivere come sfere lumi-
nose nescienti, quando un nuovo 
ordine mondiale e le specie nelle 
giungle si rigenerano.

Scritto e distribuito in lingua ingle-
se è composto da 214 pagine.

Dopo l’avvenuta pubblicazione di 
questi quattro volumi, siamo cer-
ti della soddisfazione e la tenacia 
della signora Sofia che continua a 
tenere in vita il nome e il valore di 
Otelio.
Era quasi doveroso la pubblicazio-
ne postuma degli libri di Otelio che 
con dedizione aveva scritto e pre-
parato e quasi pronti per la pubbli-
cazione questi scritti.

Per chi fosse interessato 
ai quattro libri 

che abbiamo recensiti, 
gli stessi  sono disponibili 

sul seguente sito:
www.tny.sh/oderoman

Amazon Poetry-Oderoman
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Torricella Peligna, Notte bianca con 
Rosa Chemical, Voina, Mario Venuti e Bugo

Teramo, 25 luglio seduta del Consiglio Comunale

Il 26 e 27 luglio prossimi torna la 
Doppia Notte Bianca a Torricella 
Peligna, con Rosa Chemical e Bugo
Quarantotto ore di festa ininterrot-
ta… “ArteMusica&Gusto”, con la 
“The double white night” (“La dop-
pia notte bianca”) torna, a Torricel-
la Peligna (Chieti), il 26 e 27 luglio 
prossimi, dopo un lungo fermo do-
vuto al Covid 19 e si ripresenta con 
ospiti di prestigio. Sul palco della 
manifestazione, promossa ed orga-
nizzata dalla Pro loco “Lelio Porre-
ca” di Torricella, nelle due serate, 
saliranno big della musica italiana. 
48 ore ininterrotte di musica, eno-
gastronomia e percorsi di arte che 
ci terranno compagnia fino all’alba 
di domenica 28 luglio”.

Il programma prevede quattro con-
certi importanti dal palco centrale.

I due concerti che caratterizzeranno 
la prima Notte bianca di venerdì 26 
luglio saranno quelli dei VOINA e, 
a seguire, di ROSA CHEMICAL.         
Sabato 27 luglio si esibiranno 
BUGO e MARIO VENUTI e in 
chiusura i DOMENIQUE LAS 

BAS 6 MJB.
Le location saranno presidiate da 
gruppi musicali locali quali i Zarra-
folk  Blus Sperits, The Heavy Ma-
chine, Hot found, e tanti altri artisti. 
Tutte e due le notti bianche verran-
no chiuse da J Toscano.
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Il Presidente del consiglio comunale di Teramo Alberto Melarangelo, ha convocato la prossima seduta 
dell’assise, all’auditorium del Parco della Scienza per giovedì, 25 luglio, alle ore 09:30, ed in seconda convo-
cazione per lunedì 29 luglio alle ore 10:30. 

Gli argomenti all’ordine del giorno. 

1) Variazione al bilancio di previsione finanziario 2024/2026 ratifica della deliberazione di Giunta comunale 
n. 214 del 03/06/2024 adottata ai sensi dell’art. 175, comma 4, del d.lgs. n. 267/2000;
2) esecuzione sentenza n. 368/2018 della Commissione Tributaria Provinciale di Teramo – riconoscimento 
legittimità del debito fuori bilancio (ai sensi dell’art 194 tuel lett. a))  area 3
3) D.E.L./Comune di Teramo - esecuzione sentenza giudice di pace - dichiarazione legittimità debito fuori 
bilancio di euro 510,69 in favore dell’ avv. r.d.b. giusta delega del ricorrente d. e. l..
4)  scavi e ripristino di aree pubbliche o di uso pubblico- sentenza numero 00320/2023 riconoscimento legit-
timità debito fuori bilancio;
5)   costituzione Commissione di indagine;
6)  sostituzione componenti Commissioni consiliari permanenti e speciali;
7) sostituzione componenti Commissione garanzia e controllo.

La seduta si svolgerà in presenza ed aperta al pubblico
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Teramo, in scena “La nave” di Gabriele D’Annunzio

Lunedì 22 luglio, alle ore 20.45, 
a Teramo in Piazza Sant’Anna, il 
Dipartimento di Scienze della Co-
municazione dell’Università di 
Teramo porta in scena La Nave di 
Gabriellino D’Annunzio e Mario 
Ronconi,uno spettacolo in cui il Ci-
nema incontra la Danza sui passi di 
Ida Rubinštejn. L’ingresso è libero.
Lo spettacolo è presentato all’in-
terno di “Dancing Movie Stars”, 
il festival diffuso organizzato con 
la Fondazione Roma Tre Teatro 
Palladium, in collaborazione con 
l’Accademia Nazionale di Danza, il 
Dipartimento di Scienze della Co-
municazione dell’Università di Te-
ramo e il Comune di Teramo. Una 
staffetta di appuntamenti “per cele-
brare l’arte in tutte le sue forme sul 
prestigioso palco del Teatro Grande 
dell’AND e a Piazza Sant’Anna, si-
tuata nella zona più antica del cen-
tro storico di Teramo”. 
Lo spettacolo a Teramo si aprirà 
con i saluti istituzionali del rettore 
dell’Università di Teramo Dino Ma-
strocola, del rettore eletto Christian 
Corsi, dell’assessore alla Cultura 
del Comune di Teramo Antonio Fi-

lipponi, del direttore del Teatro Pal-
ladium Roma Tre Luca Aversano e 
della direttrice eletta del Diparti-
mento di Scienze della Comunica-
zione dell’ateneo teramano Paola 
Besutti. Si assisterà quindi alla pro-
iezione del film La Nave, introdot-
to da Gabriele D’Autilia docente 
di Fotografia e Cinema e Media e 
culture visuali all’Università di Te-
ramo e Gloria Giordano docente di 
Teoria della danza all’Accademia 
Nazionale di Danza. 
La pellicola del 1921, di Gabrielli-

no D’Annunzio e Mario Roncoro-
ni, porta sullo schermo una trage-
dia che segna le origini di Venezia 
con Ida Rubinštein, diva della Belle 
Époque, ballerina, attrice e mece-
nate russa. Segue la sonorizzazio-
ne dal vivo del film da parte della 
Roma Tre Jazz Band con Nicola 
Concettini al sax e direzione musi-
cale, Andrea Marrocco al pianofor-
te, Giovanni Di Carlo alla chitarra, 
Ludovico Aru al contrabbasso/bas-
so e Sergio Mazzini alla batteria.
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Teramo, Carmine Di Giandomenico premiato 
con il “Premio Artemide all’Arte e alla Cultura”

Giulianova, pullman E... state con noi della Polizia

Un nuovo importante riconosci-
mento per Carmine Di Giandome-
nico, l’artista teramano ha ricevuto 
il “Premio Artemide all’Arte e alla 
Cultura” nella sezione “Premio 
Ambasciatore dei Valori Sociali 
2024”. 
La cerimonia di premiazione si è 
svolta nel Salone d’Onore del Coni 
di Roma.
L’artista è stato accompagnato da 
Rita Catelli, segretaria della sezio-
ne di Teramo dell’U.N.V.S., Inte-
ramnia Valter Di Mattia.
Durante l’evento, Di Giandomeni-
co ha realizzato in estemporanea 
un’opera che ritrae un leone che 
spezza una catena, la quale sarà 
successivamente messa all’asta per 
beneficenza. La premiazione si è in-
serita all’interno della III Edizione 

dell’Invictus Day for Mandela Day, 
promosso da OPES e organizzato 
dall’U.N.V.S. Sezione Roma Ca-
pitale, insieme alla sezione “Giulio 
Onesti” di Roma e all’Accademia 
per le Arti, Scienze e Professioni.

Un meritato riconoscimento per 
l’eccezionale contributo artistico 
e culturale di Carmine Di Giando-
menico, che continua a distinguersi 
per il suo impegno e la sua sensibi-
lità nell’ambito artistico e sociale.
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“E…state con noi”, questo è il 
nome della campagna itinerante di 
prevenzione ed educazione strada-
le, organizzata dalla Polizia di Stato 
che ha interessato diverse piazze e 
località balneari e montane partico-
larmente caratterizzate dall’affluen-
za di turisti.
In Abruzzo, precisamente sul lun-
gomare di Giulianova, in Piazza del 
Mare, nella giornata del 19 luglio 
2024, ha fatto tappa il Pullman az-
zurro della Polizia di Stato, l’aula 
didattica itinerante grazie alla quale 
la Polizia stradale fa scuola di sicu-
rezza, e la Lamborghini Huracan 
della Stradale, la supercar utilizzata 
per il trasporto urgente di organi, 
plasma e sangue.
Durante la campagna di prevenzio-
ne per la diffusione della cultura 
della guida responsabile e sosteni-

bile, si sono tenute diverse iniziati-
ve rivolte a tutti i cittadini, ma so-
prattutto ai più piccoli.
Nello specifico, per promuovere 
l’iniziativa, è stato possibile far vi-
sitare agli avventori il “Villaggio 
della legalità della Polizia di Sta-
to” con l’utilizzo di un simulatore 
di guida, per testare i propri riflessi 
nel percorso che riproduce gli effet-
ti della guida in stato di ebrezza, ol-

tre ad altre attività, tra cui la proie-
zioni di video con brevi spiegazioni 
sul rispetto delle regole da adottare 
per viaggiare in sicurezza su strada.
L’obiettivo principale è stato quello 
di elevare gli standard di sicurezza 
stradale, armonizzando l’attività di 
prevenzione, informazione e con-
trollo, per consentire a tutti di viag-
giare in sicurezza, soprattutto in 
questo periodo di vacanza.
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Alle prime luci dell’alba dello scor-
so 15 luglio, i militari della Guardia 
Costiera di Tortoreto e di Giuliano-
va, con il supporto del Comando di 
Polizia Locale di Tortoreto, hanno 
proceduto alla rimozione di attrez-
zature balneari (ombrelloni, sdraio, 
sedie, gonfiabili e giochi) lasciate 
incustodite sulle spiagge libere del 
litorale di Tortoreto.

Le operazioni di controllo del ter-
ritorio, avviate dal personale del 
Corpo delle Capitanerie di porto, 
mirano ad evitare comportamen-
ti scorretti da parte di utenti del 
mare che, con scarso senso civico, 
installano attrezzature da spiaggia 
per avvicinarsi quanto più possibi-
le alla battigia,  compromettendo 
il corretto e libero utilizzo della 

Tortoreto, ombrelloni e sdraio 
rimossi dalla spiaggia libera

spiaggia pubblica.
Le verifiche condotte hanno consen-
tito la rimozione di 231 ombrelloni 
e di 125 attrezzature tra cui sedie 
a sdraio, lettini e gonfiabili lascia-

te incustodite sulle spiagge libere, 
affidati successivamente alla ditta 
Poliservice e gestiti come rifiuti, ai 
sensi della vigente Ordinanza bal-
neare regionale del 09.05.2024.

Anno 13 - N° 34
21 luglio 2024

Personale del Commissariato di 
Atri a seguito di Indagine ha dato 
esecuzione all’Ordinanza Appli-
cativa della Misura Cautelare in 

Atri, arresto per maltrattamenti

Carcere, emessa dal Giudice per le 
Indagine Preliminari presso il Tri-
bunale di Teramo, traendo in arre-
sto un soggetto residente sulla co-

sta teramana, resosi responsabile di 
maltrattamenti in famiglia, rapina 
ed estorsione, nei confronti dell’an-
ziano padre.
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Campli, Domenico Agostinelli e il suo Museo della 

cultura popolare e dell’artigianato scomparso
Esiste un posto che conserva i ca-
pelli di Garibaldi, il libro più pic-
colo del mondo e un’automobile di 
Al Capone. 

Un posto che ha appesi al soffitto 
più di 3000 ombrelli, che sui suoi 
scaffali raccoglie reperti della tom-
ba di Tutankamon, lettere scritte da 
Mazzini e un elenco settecentesco 
di libri messi all’indice; 
ma anche collezioni di denti umani, 
di occhiali, carta igienica e filo spi-
nato, e tonnellate di bottoni. 

Non si tratta di un esperimento sur-
realista, anche se è innegabile che 
questo posto abbia un fascino tutto 
metafisico, ma del Museo Agosti-
nelli, fondato da Domenico Agosti-
nelli (1940) negli anni Sessanta nel-
la sua casa sulla strada per Ostia, a 
Dragona di Acilia (Roma). 

Domenico faceva il santaro, uno dei 
tanti mestieri che non esistono più, 
ossia il venditore di santini, di im-
magini sacre, e a diciannove anni si 
trasferisce a Roma da Campli, pic-

colo paese in provincia di Teramo 
in Abruzzo. 
Spinto da quello che sua nipote de-
finisce un approccio “affettivo com-
pulsivo”, comincia nel 1954 a rac-
cogliere oggetti legati alla cultura 
popolare, una raccolta eterogenea 
che oggi conta più di 60.000 og-
getti, senza distinzione tra uova di 
dinosauro, frammenti di meteorite 
o calzascarpe, il cui unico obiettivo 
è quello di preservare la memoria.

Già denominato Museo della cultu-
ra popolare e dell’artigianato scom-
parso, questo luogo unico è stato 
ufficialmente riconosciuto nel 1992 
dalla Soprintendenza alle Belle Arti 
e oggi mantiene i 4000 metri quadri 

che lo ospitano noleggiando oggetti 
per produzioni televisive, cinema-
tografiche e teatrali. 

Se già così è un posto “ai confini 
della realtà”, chissà cosa penserà 
chi, nel 2050 (e solo allora) potrà 
entrare in quella che Agostinelli 
chiama la Scatola del tempo: un’u-
nica stanza in cui sta raccogliendo 
oggetti appartenenti alla nostra con-
temporaneità – televisori a colori, 
lettori cd (già vintage), computer, 
cellulari – che verrà riaperta solo 
tra venticinque anni, quando quella 
collezione sarà diventata argomen-
to di studio antiquario.

da un editoriale di Lara Facco P&C
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Firmata nei locali del rettorato 
dell’Università di Teramo, una let-
tera di intenti per richiedere al pre-
sidente della Federazione Italiana 
Rugby Mrzio Innocenti, il finan-
ziamento di una struttura sportiva 
dedicata al Rugby. Per la realizza-
zione dell’opera l’Università di Te-
ramo, come descritto nella lettera, 
metterebbe a disposizione un’area 
di circa 10.000 metri quadri, nel 
Campus di Piano D’Accio.  

Una disponibilità che rientra in un 
più vasto e più articolato progetto 
dell’ateneo per la creazione di un 
impianto polifunzionale, a favore 
anche di altri sport, a disposizione 
degli studenti universitari. 

Il documento è stato sottoscritto 

Teramo, arriva una struttura di 10 mila metri quadri 
dedicata al rugby

oggi dal rettore Dino Mastrocola, 
dal vice sindaco di Teramo Stefania 
Di Padova, dalla presidentessa del-
la società “Teramo Rugby Femmi-
nile” Ilene Vetrini e dal presidente 
della società “Amatori Rugby Tera-
mo Giuseppe Di Nicola”. Nei pros-

simi giorni sarà firmato anche dal 
direttore del Dipartimento di Medi-
cina veterinaria Lucio Petrizzi, dal 
presidente della Provincia Camillo 
D’Angelo e dal presidente del co-
mitato regionale FIR Abruzzo Mar-
co Molina.
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La Te.Am.Teramo Ambiente S.p.A 
alla presenza degli assessori muni-
cipali  Graziella Cordone e Mimmo 
Sbraccia ha eseguito lo spostamen-
to di quattro ecoisole informatizza-
te, due del centro storico dedicate 
ai bar e alle ristorazione  due delle 
frazioni, riservate ai cittadini.

Le ecoisole spostate sono:
Ecoisola di  via Paris vicino alla 
macelleria, spostata nel Parcheggio 
di via Paris accanto alla recinzione 
di cantiere, mediante realizzazione 
di una platea.
Ecoisola largo Scarselli spostata 
sullo stesso muro ma allontanata 
dall’ingresso del condominio.
Ecoisola Parcheggio Scapriano lun-
go la strada che porta al Palazzetto 
dello Sport, mediante realizzazione 

Teramo, spostate quattro ecoisole

di una platea.
Ecoisola Villa Vomano  da parcheg-
gio di Piazza Bartolomeo di Ser 
Paolo spostata in via della Chiesa 
Villa Vomano
L’assessore Graziella Cordone sot-

tolinea: “Gli spostamenti sono stati 
condivisi  con i  cittadini e  le uten-
ze che fruiscono delle ecoisole e la 
finalità è stata di posizionarle in siti 
meno impattanti e comunque facil-
mente fruibili dagli interessati”.
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Nella citta di Teramo venerdì 19 lu-
glio alle ore 10.00 è stato  inaugura-
to da Comune e Team il “Centro di 
Educazione Ambientale”, struttura 
realizzata nel Giardino Gaetano 
Ruggieri, nei pressi del Ponte a ca-
tena del Parco Fluviale del Tordino. 

L’immobile sarà destinato alla pro-
mozione di iniziative volte alla cul-
tura della prevenzione, riduzione 
dei rifiuti, dell’importanza della 
raccolta differenziata e riciclo, della 
salvaguardia e tutela della biodiver-
sità, della promozione della mobi-
lità sostenibile e intelligente e del 
risparmio energetico e fonti energe-
tiche rinnovabili.

Presenti, per il Comune di Teramo, 
il Sindaco Gianguido D’Alberto e 

Teramo, inaugurazione Comune e Team 
del Centro Educazione Ambientale

l’assessore all’Ambiente Graziella 
Cordoni; per la Teramo Ambiente 
interverrà il Presidente Sergio Sac-
comandi. 
Invitati i partecipanti ai campus 

delle scuole e le associazioni am-
bientaliste.

www.tgroseto.it
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Swing, bebop, hard bop, fusion, 
omaggi a grandi musicisti come 
Duke Ellington, Bill Evans, Thelo-
nious Monk e McCoy Tyner, giova-
ni stelle del jazz nazionale e inter-
nazionale: tutto questo e molto altro 
è Abbazie Jazz Festival 2024. 

Dall’11 luglio al 5 agosto 2024 nei 
luoghi più suggestivi della Valle 
delle Abbazie, in provincia di Te-
ramo, si avvicenderanno i più rino-
mati jazzisti del panorama musica-
le nazionale e internazionale come 
Kenny Barron e Rachel Z che, con 
gli italiani Enrico Pieranunzi, Dado 
Moroni, Tony Pancella e Antonio 
Faraò, insieme ai giovani Emmet 
Cohen, Alfredo Rodriguez, Claudio 
Filippini e Francesca Tandoi, da-
ranno vita a un’edizione dalla forte 
impronta pianistica. 

Ci saranno anche due chitarristi 
iconici Mike Stern e Frank Gam-
bale, oltre a Serena Brancale con il 
suo Baccalà On Tour, e via via altri 
incredibili musicisti calcheranno i 
palchi di Abbazie Jazz Festival, tra 
questi: Randy Brecker, Eddie Go-
mez, Avery Sharpe, Richard Bona, 
Dominique Di Piazza, Kiyoshi 
Kitagawa, Omar Hakim, Gregory 
Hutchinson, Joe La Barbera, Bepi 
D’Amato, Rosario Giuliani e Chico 
Freeman. Il Festival è organizzato 
da Luzmek ETS con la direzione 
artistica del M° Carlo Michini. 

L’edizione 2024 ha anche delle no-
vità, tra queste Abbazie Jazz Rave: 
10 ore di musica no-stop in pro-
gramma il 13 luglio, a partire dalle 
16 fino alle 2 a Cellino Attanasio. 

L’iniziativa è caratterizzata da due 
palchi, una street parade per le vie 
del centro con la Mo’ Better Band, 

Abbazie Jazz Festival, dall’11 luglio al 5 agosto 2024

grandi musicisti e band emergenti, 
jam session e concerti. 

Tra le altre novità anche le attivi-
tà del progetto Abbazie digitali, in 
collaborazione con ITACA - Agen-
zia per lo sviluppo locale, finanzia-
to dalla Direzione Generale della 
Creatività Contemporanea del Mi-
nistero della Cultura. 

Nello specifico, Abbazie Jazz Di-
gital Festival (questo il nome com-
pleto) coinvolgerà gli spettatori con 
l’esperienza immersiva del video 
mapping e offrirà a un pubblico in-
dividuato tra le marginalità e le fra-
gilità sociali del territorio teramano 
la fruizione in realtà virtuale del 
live streaming a 360° di ben otto 
concerti.

A inaugurare Abbazie Jazz Festi-
val 2024 sarà il Kenny Barron Trio 
sulla terrazza belvedere di Cellino 
Attanasio l’11 luglio.

Il 12 luglio a Cellino Attanasio si 
esibirà Serena Brancale per una 
tappa del Baccalà on tour. 

Il 16 luglio ci si sposterà a Monto-
ne, in piazza del Giglio, per il con-
certo di Richard Bona & Alfredo 
Rodriguez Trio. 

L’anfiteatro dell’Abbazia di Ronza-

no a Castel Castagna sarà lo scena-
rio del concerto del 19 luglio con A 
Kind of Bill (introduzione a cura di 
Fabio Ciminiera). 

Il giorno seguente 20 luglio si esibi-
ranno Tony Pancella e Bpi D’Ama-
to con Duke Monk & Viceversa nel 
chiostro del convento Santi Sette 
Fratelli a Mosciano Sant’Angelo. 

I concerti riprenderanno il 25 luglio 
con Emmet Cohen Trio nel Chio-
stro dell’Abbazia di Propezzano a 
Morro d’Oro per l’iniziativa Abba-
zia Jazz Club. 

Il 31 luglio ci si sposterà nell’Abba-
zia di San Salvatore a Canzano per 
Mike Stern & Randy Brecker Band 
(feat Dennis Chambers, Leny Stern 
& Chris Minh Doky). 

Nell’Abbazia di San Salvatore a 
Canzano il concerto del primo ago-
sto con Rachel Z e Omar Hakim 
Trio con Jonathan Toscano. 

Il 2 agosto Francesca Tandoi si esi-
birà a Castelbasso in piazza Belve-
dere dove il giorno seguente ci sarà 
Frank Gabale All Star. 

Il 4 agosto nell’Abbazia di San Gio-
vanni ad Insulam a Isola del Gran 
Sasso d’Italia ci sarà il concerto di 
Duke’s Dreams. 

L’ultimo appuntamento, fissato per 
il 5 agosto, alle 20,30, si terrà nel 
giardino del Castellano a Canza-
no, si tratta della finale di Abbazie 
Jazz Contest con la premiazione dei 
nuovi talenti del jazz nazionale e 
internazionale.

Tutti i concerti avranno inizio alle 
21,15. 

Anno 13 - N° 34
21 luglio 2024



41

MUSICAMUSICA Anno 13 - N° 34 
21 luglio 2024



42

SportSport

Nella splendida Piazza Martiri di 
Teramo e in concomitanza della 
chiusura della  51^ Coppa Inte-
ramnia di pallamano, si è tenuto 
un match avvincente tra l’Abruzzo 
Handball Team e la rappresentativa 
degli arbitri e allenatori di tutto il 
mondo. La partita è stata caratteriz-
zata da un’atmosfera elettrizzante, 
gli spalti gremiti con cori da stadio 
provenienti dai giovani atleti parte-
cipanti alla famosissima olimpiade 
della pallamano.
L’Abruzzo Team ha dominato il 
match, imponendosi con un risul-
tato finale di 20 a 14. Grande pro-
tagonista della partita è stato l’ex 
terzino mancino della nazionale, 
Franco Chionchio, che si è distinto 
come capocannoniere realizzando 
ben 10 reti. A guidare la squadra in 
panchina c’erano due grandi nomi 
della pallamano abruzzese, l’ex ter-
zino sinistro ed ex tecnico della na-
zionale azzurra, Settimio Massotti 
coadiuvato dal professor Lorenzo 
D’Incecco di Pescara.
Prima della partita, l’Abruzzo Team 
ha voluto lanciare un “messaggio di 

Teramo, Abruzzo Handball Team 
all’Interamnia World Cup 

pace” regalando la bandierina del-
la pace a tutti gliavversari. Gli ex 
giocatori abruzzesi che hanno preso 
parte all’incontro hanno dimostrato 
di essere ancora in gran forma, re-
galando al pubblico presente azioni 
spettacolari e emozionanti.
Tra i partecipanti dell’incontro c’e-
rano indimenticati ex campioni del-
la pallamano abruzzese come Giu-
seppe Sciamanna, Dino Nebuloso, 
Enio Remigio, Paride Cucinieri, 
Franco Di Giacinto, Nazzareno 
D’Argenio, Massimo Tullj, Sofien-

ne Kabtni e Angelo Limoncelli che 
è anche il Presidente dell’Interam-
nia World Cup. L’incontro è stato 
un momento di grande divertimen-
to e sportività, con gli spettatori che 
hanno sostenuto entrambe le squa-
dre con entusiasmo. La 51^ Coppa 
Interamnia è stata un grande evento 
sportivo che ha visto protagoniste 
le migliori squadre e i migliori atle-
ti della pallamano mondiale, dimo-
strando ancora una volta la passio-
ne e l’impegno che caratterizzano 
questo sport nella regione. 
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ASD Lisciani Teramo Cal-
cio a 5 comunica che nella 
stagione 2024/2025 Fabiano 
Compagnoni vestirà ancora 
la maglia biancorossa. 13 
reti subito dopo il suo ritor-
no a casa, due anni fa, 18 
gol nella stagione del dou-
ble, segnandone alcuni pe-
santissimi come quelli con 
Academy L’Aquila e Mi-
nerva che hanno lanciato i 
biancorossi verso la finale di 
Coppa Italia di Montesilva-
no, poi vinta contro Celano. 
Con la Lisciani aveva inizia-
to il suo percorso nel Futsal, 
con la Lisciani fa ritorno in 

Teramo, Lisciani calcio a 5, 
conferma Fabiano Compagnoni 

quella Serie B tanto cercata 
dalla nostra realtà e ottenuta 
con le sue giocate decisive e 
i suoi gol.
Forza fisica, fiuto del gol, 

incisività: Fabiano Compa-
gnoni ancora una volta a di-
sposizione di mister Di Do-
menico.
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La Mediterranea Teramo trova il 
suo totem d’area nell’intrigante 
futuribilità di un ottimo prospetto 
come Medoune Gueye. Il secondo 
tassello del roster 2024-25 è infat-
ti un ragazzo nato in Senegal nel 
2001, lo scorso anno protagonista 
con la maglia del Basket Giovane 
Pesaro, formazione arrivata vicina 
a giocare i playoff nel difficile cam-
pionato di C Unica, per poi salvarsi 
agevolmente nel primo turno play-
out. Una prima esperienza in Italia 
per un gigante di circa 216 centi-
metri, giunto a 17 anni in Europa 
dopo essersi innamorato della pal-
lacanestro nel suo paese d’origine. 
 
Così racconta la sua storia Me-
doune: “Sin da piccolo sono stato 
appassionato di calcio ma poi a 16 
anni ero già molto alto e ho deciso 
di provare con il basket. All’inizio 
non mi piaceva tanto ma poi piano 
piano è diventata la mia passione. 
Ho giocato così con la nazionale 
U18 del Senegal e sono stato visto 
in Spagna dagli allenatori del Tor-
relodones, vicino Madrid. Lì sono 
rimasto per quasi 4 anni e poi ho 
deciso di venire in Italia a Pesaro. 
Ho giocato quindi l’ultima stagio-
ne con il Basket Giovane Pesaro e 
mi sono trovato molto bene. Voglio 
ringraziare tutti li in società per 
come mi hanno accolto e aiutato. In 
particolar modo ringrazio l’allena-
tore Francesco Donati e i dirigenti 
Roberto Patapello e Rudy Ricci”.
 
E dopo l’esperienza nelle Marche, il 
lungo 23enne ha deciso di accettare 
la proposta di coach Simone Stirpe 
e di venire a Teramo per misurarsi 
in Serie B Interregionale: “Coach 
Simone era a Termoli dove ho gio-

servizio della squadra. Vuole e me-
rita quindi questa occasione. Lavo-
reremo tanto con Medoune perché 
ha il potenziale per ritagliarsi uno 
spazio considerevole in questa ca-
tegoria. Inoltre, per il tipo di squa-
dra che faremo, dobbiamo mettere 
grossa pressione in campo e sapere 
di avere un lungo come lui dietro a 
copertura dell’area ci permetterà di 
essere ancora più aggressivi. Infine 
voglio ringraziare Paolo Palucci 
perché ci ha dato una grossa mano 
per mandare in porto questa opera-
zione”.
Detto delle ultime operazioni di 
mercato in casa TaSp, non possia-
mo tralasciare in conclusione una 
considerazione che farà tornare 
indietro nel tempo tanti tifosi tera-
mani. In questo articolo sono sta-
ti infatti nominati Paolo Palucci, 
Francesco Donati e Simone Stirpe, 
che ora ricoprono ruoli di coman-
do, chi in panchina e chi dietro una 
scrivania, ma che in una precedente 
vita sportiva davano spettacolo in 
campo. In particolare nella stagio-
ne 1994-1995, quando tutti e tre 
indossavano la maglia dell’allora 
Teramo Basket in un campionato di 
B2 dove i biancorossi tentarono la 
scalata a una Serie B1 sfumata solo 
agli spareggi.  

cato la Summer League – continua 
a raccontare Medoune – e ha visto 
qualcosa in me. Grazie al mio pro-
curatore Paolo Palucci ho potuto 
parlare con lui e quello che ha det-
to mi ha convinto. Ha in mente una 
squadra fatta da giocatori giovani, 
che vogliono correre e giocare a rit-
mi alti. Questo è il basket che fa per 
me. Sono molto alto ma mi diverto 
a giocare in velocità. E poi voglio 
migliorare e a Teramo sento che po-
trò farlo. Il mio sogno è quello di 
giocare a basket al livello più alto 
possibile ma so che per realizzarlo 
dovrò impegnarmi molto ogni gior-
no”.  
Sul giovane talento del Senegal ha 
commentato coach Simone Stir-
pe: “Siamo felici e soddisfatti per 
aver preso Medoune. Siamo stati 
convinti dalla sua voglia di met-
tersi in gioco in un contesto com-
petitivo come quello della Serie B 
Interregionale. Il ragazzo sa bene 
che sposare il nostro progetto pre-
suppone per lui fare dei sacrifici ma 
parlandoci ho capito che è pronto 
a sostenerli. E’ un lungo con molti 
centimetri, ma nonostante l’altezza 
considerevole ha buona mobilità e 
controllo del corpo. Ha ottimi mar-
gini di miglioramento, è umile, ha 
voglia di imparare e di mettersi al 

Teramo, TaSp Mediterranea tessera 
il centro senegalese Medoune Gueye 
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Roseto, coach Giuseppe “Titti” Stama nella Scuola 

Pallacanestro Teramo TaSp Young

Un nome importante si aggiunge 
alla scuderia degli allenatori della 
Scuola Pallacanestro TaSp Young 
di Teramo. A dare qualità ed espe-
rienza allo staff tecnico che, sotto la 
guida del coordinatore Nazzareno 
Taraschi, gestisce tutte le formazio-
ni del settore giovanile biancorosso 
ci sarà anche Giuseppe “Titti” Sta-
ma. 
Un nome che non ha bisogno di 
presentazioni per gli appassiona-
ti di basket, e più in generale di 
sport, della zona. Stiamo parlando 
infatti di un atleta di alto livello che 
ha giocato e vinto in quasi tutti i 
campionati Fip, dalla Promozione 
(chiamata ora Seconda Divisione) 
alla Serie A. 
Se restiamo alla sola città di Tera-
mo lo ricordiamo fra i protagonisti 
della vittoria della B2 nella stagio-
ne 1995/96 e dell’A2 nell’annata 
2002/03. Ma campionati di Serie B 
e C Titti li ha vinti anche a Vigna di 
Valle, a Roseto, a Benevento e ad 
Atri.
 
E ne continua a vincere, a 60 anni 
compiuti da qualche mese, ma con 
la maglia della Nazionale. E’ infatti 
recente la sua vittoria dell’Europeo 
Over 60 con la maglia Azzurra, che 
si va ad aggiungere ai successi otte-
nuti con la Maxi ItalBasket nell’Eu-
ropeo Over 55 nel 2022 e nel Mon-
diale Over 50 nel 2017. 
Doveroso quindi parlare del Titti 
Stama giocatore e rimarcarne i suc-
cessi (nel 1989 c’è anche un titolo 
di capocannoniere dell’allora B1 a 
oltre 20 punti di media) per un atle-
ta che oggi andrebbe definito “am-
bassador” della bontà della pratica 
sportiva a tutte le età. Altrettanto in-
teressante è però sottolineare come 

questo campione in campo abbia da 
tempo intrapreso un’attività paral-
lela da allenatore.
 
Un’attività partita qualche decen-
nio fa, e concretizzatasi strada fa-
cendo fino al raggiungimento della 
qualifica di allenatore nazionale: 
“Come giocatore ho avuto la for-
tuna di essere allenato da grandi 
tecnici – commenta a tal proposito 
Stama – e ho cercato di imparare il 
più possibile da loro. 
Poi ho iniziato ad allenare proprio 
nel settore giovanile affiancandomi 
a professionisti affermati e grandi 
conoscitori della pallacanestro, da 
Renato Castorina a Pierfrancesco 
Raho, da Vincenzo Di Meglio a 
Marco Ramondino. 
Per anni sono stato aiutato a svi-
luppare e affinare le competenze da 
coach, seppur ho dato più spazio 
all’attività da giocatore. Ho vissu-
to anche un’utile esperienza nel 
mondo senior in Serie C Silver con 
il Nuovo Basket Aquilano qualche 

anno fa (nelle stagioni 2017/18 e 
2018/19. ndi) e ora ho deciso di ac-
cettare la proposta della Teramo a 
Spicchi”.
 
L’ingresso di coach Stama nel grup-
po di allenatori del settore giovanile 
TaSp Young contribuirà quindi ad 
aumentare la qualità di tutto lo staff 
biancorosso: “Insegnare basket – 
conclude il tecnico nato a Trino, in 
Piemonte ma abruzzese d’adozio-
ne – è una passione. Alla mia età 
non potrei avere altre motivazioni. 
Che sia giocare o allenare voglio 
trasmettere ai giovani nozioni tec-
niche, certo, ma prima di tutto il di-
vertimento che sta alla base di que-
sto splendido gioco. Il basket è un 
gioco, non dimentichiamolo mai. 
Non un gioco fine sa se stesso per-
ché implica fatica, sacrifico e vo-
glia di migliorare a prescindere 
dalla categoria in cui lo si pratica. 
L’importante è non usare la parola 
lavoro ma al suo posto usare la pa-
rola impegno”.
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Gli eroici ragazzi della Pallamano 
Ogan Pescara hanno conquistato 
un prestigioso terzo posto alla 51^ 
edizione della Coppa Interamnia, 
dimostrando una volta di più il loro 
talento e la determinazione senza 
confini. 

Con una performance straordinaria, 
i giovani atleti guidati dai Coach 
Ettore Di Prinzio e Tatiana Boriso-
va hanno dato il meglio di sé sul-
la scena internazionale, sfidando e 
superando avversari provenienti da 
tutto il mondo. 

Nella categoria under 14, la Ogan 
Pescara ha dimostrato di essere al 
passo con i migliori, centrando il 
terzo posto dopo aver affrontato 
e superato squadre di alto livello 
come i rumeni del CS Unirea Noua, 
i polacchi del Mosir Bochnia e del 
Pmos Chrnazov “B”, e i francesi 
del Pays Riolais H. 

La vittoria contro i pari età della 
Pallamano Vasto ai tempi supple-
mentari ha coronato un percorso 
emozionante e ricco di soddisfazio-
ni. 

Nonostante la sconfitta in semifina-
le contro i francesi dell’Atl. Boulo-
gne Billancourt Club H., la Ogan 
Pescara ha dimostrato di essere una 
squadra di altissimo livello, capace 
di competere con le migliori realtà 
giovanili europee. 
La vittoria nella finale per il terzo 
posto contro i polacchi del Pmos 
Chrnazow “A” ha fatto esplodere di 
gioia i ragazzi e il pubblico presen-
te, che ha visto una squadra italiana 
salire sul podio dopo tanto tempo. 

Ora i ragazzi della Ogan Pescara 
non paghi della bella performance 

Teramo, coppa Interamnia, 
terzo posto della pallamano Ogan Pescara

teramana si stanno allenando nel 
capoluogo adriatico con il “beach 
handball” versione su sabbia della 
pallamano per una estate tutta spor-
tiva. 

Con un talento così promettente e 
una determinazione così incrollabi-
le, il futuro della Pallamano Ogan 
Pescara sembra brillante e ricco di 
soddisfazioni. 

Che questa esperienza alla Coppa 
Interamnia sia solo l’inizio di un 
lungo percorso di successi e con-
quiste per questi giovani campioni.

Anno 13 - N° 34
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Roseto, Panthers confermano 

capitana Giulia Sorrentino

Dopo le conferme di Polimene e 
Bardarè, le Panthers Roseto sono 
liete di comunicare di aver confer-
mato anche Giulia Sorrentino per la 
stagione 2024/2025, nominandola 
nuova capitana della squadra.
Guardia di 175 cm, classe 1998, 
Sorrentino è stata una delle colon-
ne portanti della passata stagione, 
dimostrando grande continuità e 
solidità per tutto il campionato: 13 
punti di media a partita con il 47% 
da due e il 36% da tre. Giocatrice 
rapida, di carattere, che predilige il 
gioco in velocità e con spiccate doti 
offensive, Giulia contribuisce mol-
to anche in fase difensiva e nella 
costruzione del gioco a favore delle 
compagne, alternandosi eventual-
mente nel doppio ruolo di playma-
ker e guardia.
“Giulia non poteva che essere l’ele-
mento da cui partire per costruire la 

squadra. – ha dichiarato coach Si-
mone Righi” – Abruzzese, simbolo 
del territorio, ha dimostrato gran-
dissimo attaccamento alla maglia 
di Roseto, ha dimostrato cosa vuol 
dire lavorare duramente, ogni sin-
golo giorno, per migliore sé stessa 

e le proprie compagne. Siamo mol-
to felici che sarà la nostra capitana, 
tutte le ragazze dovranno prendere 
esempio da lei per capire cosa vuol 
dire essere una Panthers e cosa ser-
ve per raggiungere tutti gli obiettivi 
che ci siamo prefissati”.
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ASD Lisciani Teramo Calcio a 
5 comunica che nella stagione 
2024/2025 Matteo Galanti vestirà 
ancora la maglia biancorossa. 
Una conferma che per la realtà 
della Lisciani è importantissima e 
testimonia il legame con uno dei 
simboli dell’ascesa biancorossa in 
Serie B, nonostante un infortunio 
e la conseguente operazione a le-
gamento crociato e menisco che lo 
terranno fuori dal parquet per qual-
che tempo. 
Quarta stagione a Teramo per Ga-
lanti, che nella cavalcata verso la 
Serie B nell’ultima annata ha sigla-
to 23 reti ed è stato particolarmente 
impattante sul gioco della squadra, 

in ogni partita giocata. 70, comples-
sivamente, i centri messi a segno 
nella sua esperienza teramana.
Numeri che lasciano ben capire 

Teramo, Lisciani Calcio a 5, 
confermato Matteo Galanti

quel che Galanti rappresenti per la 
Lisciani Teramo.
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ASD Lisciani Teramo Calcio a 
5 comunica che nella stagione 
2024/2025 il portiere Michele Cic-
cone vestirà ancora la maglia bian-
corossa. 
Tornato, un anno fa, a giocare per 
la prima squadra calcettistica della 
sua città a distanza di sei stagioni, 
Michele si è dimostrato un elemen-
to
fondamentale all’interno dello spo-
gliatoio e ha risposto presente senza 
patemi quando chiamato in causa. 
Per lui, da segnalare, con ampio 
merito, anche l’esordio in una fase 
nazionale nella seconda parte di 
gara disputata contro Bojano in 
Coppa Italia. 

Avere un reparto portieri solido ed 
allargato rappresenta una risorsa di 
non poco conto, in ogni categoria. 
E poter contare su un altro figlio del 

Teramo, Lisciani calcio a 5 
conferma portiere Michel Ciccone
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nostro territorio è un motivo d’or-
goglio nel rappresentare Teramo 
nel panorama nazionale della
Serie B.

Dopo una carriera brillantissima 
nell’ambito della pallamano che 
ha visto Franco Chionchio primeg-
giare prima come campione italia-
no  poi  come dirigente di società 
(Lions Handball Teramo), presi-
dente regione Abruzzo  FIGH  e 
finanche autore di un bel libro che 
racconta la sua storia sportiva (Tiro 
Franco La Pallamano ma che razza 
di sport è? Casa editrice Albatros 
-Il Filo),  il suo nome è stato nuova-
mente chiamato dalla Federazione 
Italiana Giuoco Handball, in con-
comitanza dell’elezione del nuovo 
presidente Stefano Podini per rico-
prire un ruolo di rilievo all’interno 
della squadra nazionale maschile 
di pallamano. “Franconazionale” 
come bonariamente lo chiamano 
nella città aprutina è stato infatti 
nominato Team Leader della na-
zionale, un incarico che mette in 

evidenza non solo le sue qualità 
tecniche indiscusse ma anche il suo 
carisma e la sua capacità di guidare 
e motivare le squadre. Chionchio è 
stato scelto per questo ruolo grazie 
alla sua esperienza sul campo, alla 
sua leadership naturale e alla sua 
capacità di ispirare e motivare tutti 
coloro che gli sono accanto. La sua 
esperienza è già stata sperimentata 

Teramo, Franco Chionchio nominato 
Team Leader nazionale maschile pallamano

con successo in precedenti momen-
ti, e la federazione è certa che saprà 
guidare la squadra verso nuovi tra-
guardi, in un momento in cui la pal-
lamano italiana, grazie alla qualifi-
cazione ai mondiali dopo 27 anni, 
sta vivendo un momento di grande 
effervescenza e si prepara a affron-
tare le sfide internazionali.
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Stadio Bonolis, Sindaco e Giunta: 
“Lo schema di accordo è perfetta-
mente rispondente all’intesa rag-
giunta tra le parti. Le dichiarazioni 
del gestore ci stupiscono, il nostro 
obiettivo è stato sempre quello di 
arrivare a una risoluzione consen-
suale della convenzione”.
“Siamo profondamente stupiti 
delle dichiarazioni rilasciate ieri 
dall’Amministratore unico della 
Soleia SrL, che non corrispondono 
alla realtà dei fatti e rischiano di svi-
lire l’impegno profuso da entrambe 
le parti per arrivare a un’intesa che, 
nella prevalente tutela dell’interes-
se pubblico, va allo stesso tempo a 
dare risposta alle richieste legittime 
del privato. 
Lo schema di accordo non è da 
considerarsi un’imposizione da 
parte dell’amministrazione, ma al 
contrario trae origine dalle iniziali 
richieste della Soleia SrL di cui si è 
preso atto nella delibera d’indirizzo 
politico approvata in giunta nello 
scorso mese di gennaio ed è stato 
ampiamente condiviso dalle parti, 
come evidenziato anche in un docu-
mento presentato proprio da Soleia 
SrL agli uffici nel mese di luglio”. 
Così il Sindaco Gianguido D’Al-
berto e l’intera Giunta comunale, 
che con riguardo alla questione 
dello stadio Bonolis precisano che 
i contenuti dello schema di accordo 
relativo alla risoluzione consensua-
le della convenzione “sono quelli 
già condivisi tra gli uffici e la con-
troparte e contengono le principali 
istanze avanzate dall’attuale gesto-
re, accolte ovviamente nel rispetto 
del prevalente interesse pubblico 
che non può che essere il nostro 
faro”. “E’ pacifico che il Comune, 
quale ente pubblico, non può certa-
mente recepire tout court le istanze 
di un privato, ma deve necessaria-

Teramo, a proposito Stadio Bonolis

mente contemperarle con l’interes-
se dello stesso ente e della comuni-
tà - sottolinea l’Assessore allo sport 
Alessandra Ferri; 
nel corso di questi mesi il gestore 
ha presentato numerose richieste, 
modificando più volte condizioni 
e proposte che sono state tutte at-
tentamente vagliate, fino ad addi-
venire a un’intesa sostenibile che 
è confluita nella delibera approvata 
in giunta nei giorni scorsi, a dimo-
strazione che, nonostante l’Am-
ministratore unico di Soleia SrL 
abbia in più occasioni sottolineato 
la mancanza di volontà da parte di 
questa amministrazione di conclu-
dere la transazione, l’obiettivo resta 
quello di chiudere definitivamente 
la questione senza ulteriori indugi 
ed a tale scopo si rimane aperti ad 
eventuali chiarimenti con l’attuale 
gestore”.
Per quanto riguarda invece gli alle-
gati contrattuali, Sindaco e Giunta 
sottolineano come gli uffici siano 
venuti incontro, nel tempo e fino 
agli ultimi giorni, alle proposte di 
modifica del privato che potevano 
essere accettate, non accogliendo 
invece quelle in alcun modo com-
patibili con la tutela dell’interesse 
pubblico o addirittura irricevibili 
per una pubblica amministrazio-
ne che ha il dovere di preservare 
l’interesse generale. Inoltre le stes-
se richieste, come evidenziano gli 
amministratori, “sono sempre state 

discusse tra gli uffici e gli avvocati, 
oltre che direttamente con lo stesso 
gestore”. 
“Sostenere che non via sia stata trat-
tativa alcuna, quando gli uffici e i 
legali del gestore hanno mantenuto 
un’interlocuzione costante, sempre 
nel rispetto tra le parti, non corri-
sponde a verità - conclude la Giun-
ta - al contrario, proprio le lunghe 
trattative intercorse e la necessità di 
valutare di volta in volta le diverse 
richieste arrivate sul tavolo del Co-
mune, hanno spostato i termini per 
giungere all’accordo fino ad oggi, 
arrivando a un periodo decisivo 
per programmare la nuova stagione 
sportiva con tutte le problematiche 
del caso. Il gestore, lo ribadiamo, 
non può non tener conto del fatto 
che per una pubblica amministra-
zione l’interesse primario è sempre 
quello pubblico. La delibera appro-
vata in giunta all’unanimità, inten-
de mostrare con chiarezza la posi-
zione di questa Amministrazione 
circa la questione Bonolis: siamo 
sempre stati e siamo dalla parte dei 
cittadini che ci chiedono di restitu-
ire l’impianto al calcio teramano. 
Abbiamo fatto tutto il possibile per 
raggiungere questo risultato e per 
questo invitiamo l’Amministratore 
unico di Soleia a dirci chiaramente 
da che parte vuole stare, nella con-
sapevolezza che insieme possiamo 
raggiungere gli obiettivi che ci sia-
mo posti”.
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Per la quarta volta si rinnova a Tor-
toreto l’appuntamento con il podi-
smo su strada in versione notturna 
grazie a Di Corsa sotto le Stelle. Ve-
nerdì 19 luglio è un giorno intero da 
ricordare per tutta Tortoreto in virtù 
del riconoscimento della Bandiera 
Azzurra FIDAL (Federazione Ita-
liana di Atletica Leggera) e ANCI 
(Associazione Nazionale Comuni 
Italiani) che testimonia l’impegno 
per la promozione della corsa e del 
cammino, con lo scopo di miglio-
rare il benessere dei cittadini grazie 
all’attività all’aria aperta.

E l’abbinamento con la notturna Di 
Corsa Sotto le Stelle non è affatto 
casuale: nella mattinata di venerdì 
19, alle 11:30 presso la sala consi-
liare del municipio di Tortoreto, ci 
sarà un incontro tra l’amministra-
zione comunale, il comitato orga-
nizzatore dell’Adriatico Team Po-
lisportiva e il testimonial FIDAL 
Maurizio Damilano (plurimeda-
gliato olimpico e mondiale della 
marcia 20 km, nonchè ideatore e 
responsabile del progetto Bandiera 
Azzurra) per suggellare ancora di 
più questo momento di grande visi-
bilità per Tortoreto.

Tortoreto, insignito Bandiera Azzurra FIDAL-ANCI 

“L’obiettivo principale – spiega 
Guglielmo De Laurentiis, presiden-
te dell’Adriatico Team Polisportiva 
- è quello di legare il nome della 
notturna alla bellezza del nostro 
lungomare che è un paradiso per 
chi pratica gli sport outdoor grazie 
alla pista ciclo-pedonale. Un sentito 
ringraziamento all’amministrazio-
ne comunale, agli sponsor e a tutti 
i componenti del direttivo per l’ec-
cezionale lavoro svolto nel dietro 
le quinte, così come ci sentiamo di 
ringraziare la FIDAL e l’ANCI per 
questo riconoscimento che gratifica 
un’intera comunità appassionata di 
sport e che tiene al proprio territo-
rio”.

Con partenza alle 21:00, la gara 
competitiva di 8 chilometri parte 
dalla zona sud (tra l’Ecomuseo del 
Mare e la rotonda Sirena) transitan-
do per il primo chilometro all’inter-
no del  Salinello Camping Village e 
si sviluppa poi su tutto il lungomare 
fino al confine con Alba Adriatica 
e ritorno verso sud fino alla Sirena 
per l’arrivo.
Oltre alla competitiva di 8 chilome-
tri c’è spazio anche per la passeg-
giata non competitiva Family Run 
sulla distanza di 4 chilometri per i 
meno allenati e senza l’assillo del 
tempo massimo (giro di boa roton-
da con fontana, incrocio via Trieste, 
antistante il bar-panificio Baldì).
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Il Roseto Basket 20.20 in una nota 
comunica di aver ingaggiato, per la 
stagione 2024/2025, l’atleta Ales-
sandro Cecchetti, aggiunta di espe-
rienza e qualità nel reparto lunghi.
Centro classe 1991 di 200 cm, Cec-
chetti nasce a Roma e cresce nel 
settore giovanile dell’Eurobasket, 
mentre tra i senior si afferma nelle 
Marche tra Fossombrone e Recana-
ti, al terzo livello nazionale. È pro-
prio in cadetteria che si stabilisce, 
girando l’Italia tra Piombino, Bisce-
glie, San Severo e Palermo prima di 
tornare nella sua regione di origine 
disputando due ottime annate con 
Tiber Roma e Cassino. Le ultime 
esperienze sono state a Vicenza, 
con cui ha raggiunto i play-off per 
la Serie A2, a Piacenza sponda Ba-
kery, con cui ha ottenuto l’accesso 
in B Nazionale, e Ferrara, con la 
quale si è fermato solo in semifinale 
contro Fidenza, poi promossa, nella 
corsa verso il terzo livello naziona-
le. Con gli estensi aveva una media 
di 12,1 punti con il 52% da 2 e il 

Roseto, Basket 20.20 ingaggia Alessandro Cecchetti

52% ai liberi, con 4,7 rimbalzi e 1,2 
assist in 25’ in campo.
Cecchetti è un giocatore interno, 
bravo tecnicamente vicino a cane-
stro e forte a rimbalzo grazie alla 
sua stazza. È sempre stato uno dei 
fari offensivi delle formazioni con 
le quali ha giocato, chiudendo spes-
so e volentieri stagioni da circa 15 
punti di media a partita. Porterà alla 
causa tutta la sua esperienza, che 

sarà molto utile in vista del prossi-
mo, difficile, campionato.

Queste le parole di Cecchetti dopo 
la firma: “Sono molto contento di 
poter cominciare questa nuova av-
ventura a Roseto 2020 in una so-
cietà giovane ma allo stesso tempo 
organizzata e ambiziosa. Parlando 
con coach Castorina, che ringrazio 
per la fiducia, ho percepito la voglia 
di voler fare un campionato da pro-
tagonisti. Bisognerà lavorare molto 
in palestra perché siamo inseriti in 
un girone duro ma ci faremo trova-
re pronti per toglierci le nostre sod-
disfazioni”.

Queste le parole di coach Castori-
na: “Non è stato facile assicurarsi 
le prestazioni di Cecchetti e va dato 
merito alla Società di avere fatto un 
gran lavoro. Alessandro è un gio-
catore con grande esperienza della 
serie B. Le sue caratteristiche ci 
permetteranno di avere una dimen-
sione interna importante, ma ha an-
che pericolosità fronte a canestro. 
Credo che con Bini costituisca una 
coppia di lunghi bene assortita”.
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La Mediterranea Teramo prosegue il 
suo percorso di costruzione del roster 
2024-25 con ben in mente l’idea di 
mettere in cima alla lista delle prefe-
renze atleti giovani e motivati. La for-
mazione teramana aggiunge così un 
giovane talento nativo di Bassano del 
Grappa come Alessio Fabris. 
Un nome che gli addetti ai lavori del-
la zona (e non solo) conoscono bene. 
Questo atleta del 2006, proveniente da 
uno dei settori giovanili più importanti 
d’Italia, Orange1 Bassano, ha trascor-
so le ultime due stagioni in Abruzzo 
dividendosi fra i campionati eccellen-
za giovanili con la maglia della Roseto 
Academy e allenandosi con la Pallaca-
nestro Roseto in B Nazionale. 
Ora, come successivo step di crescita, 
Fabris ha deciso di accettare la propo-
sta della Teramo a Spicchi, aggiungen-
dosi così al messinese Federico Caroè 
e al lungo africano Medoune Gueye.

 Così si presenta il giovane cestista ve-
neto: “Da piccolo – racconta Fabris – 
ero indeciso fra nuoto e basket ma poi 
ho scelto di giocare a pallacanestro. Ho 
fatto così tutta la trafila nelle giovanili 
dell’Orange1 Bassano, vincendo anche 
le finali nazionali di categoria U14. 
Agli Orange ho avuto anche la possi-
bilità di giocare con tanti ottimi atle-
ti, alcuni dei quali stanno mettendosi 
in mostra nelle Nazionali giovanili o 
all’estero come Dame Sarr, Maikcol 
Perez e Leonardo Valesin. 
Da un paio d’anni sono arrivato alla 
Roseto Academy e ora voglio conti-
nuare a crescere con la maglia della Te-
ramo a Spicchi. Ho parlato con coach 
Simone e ho capito che alla TaSp c’è la 
possibilità di avere spazio, di crescere 
e di migliorare. 
La squadra sarà formata da tanti giova-
ni e questo aspetto rende molto interes-
sante il progetto. Starà a me impegnar-
mi ogni giorno per ricavare il massimo 
da questa esperienza. Sono un esterno 
e mi piace attaccare il ferro ma sono 
abituato a lavorare su tutti li aspetti del 
gioco e a mettermi a disposizione della 

Teramo, TaSp ingaggia Alessio Fabris

squadra”.   
Felice per aver mandato in porto l’o-
perazione è ovviamente coach Simone 
Stirpe: “Sono molto contento di aver 
chiuso l’accordo con Alessio Fabris – 
conferma l’allenatore della TaSp –, che 
considero uno dei giovani più promet-
tenti visti ultimamente in zona. 
Per averlo siamo riusciti a vincere la 
concorrenza di diverse squadre ma 
siamo stati bravi a muoverci prima di 
altri, facendo capire ad Alessio il no-
stro forte e concreto interesse nei suoi 
confronti. 
A lui affidiamo quindi un ruolo impor-
tante e già parlandoci ho percepito la 
sua grande voglia di far parte del no-
stro progetto. 
Vuole mettersi in gioco in un contesto 
competitivo come la Serie B Interre-
gionale e fare un’annata da protagoni-
sta. 
E’ un 2006, un ragazzo veramente gio-
vane, ma viene da un’ottima esperien-
za divisa fra le giovanili della Roseto 
Academy e la Serie B Nazionale con la 
Pallacanestro Roseto. 
E’ un atleta dotato di un ottimo fisico e 
può coprire più posizioni giocando sia 
da 3 che da 4 tattico. Come detto, aver-
lo in squadra mi riempie di soddisfa-
zione e sono certo che Alessio ci darà 
una grossissima mano. 
Così come sono sicuro che anche per 
lui l’annata che lo attende sarà un’oc-

casione di grande crescita. Ci tengo in-
fine a ringraziare la Roseto Academy 
per la collaborazione mostrata”.
 Traspare tutta la voglia di far bene da 
parte del tecnico teramano, che com-
menta anche la recente ufficializzazio-
ne dei gironi di Serie B Interregionale: 
“Leggere i nuovi gironi è stata una sor-
presa per noi – sottolineato coach Stir-
pe – perchè pensavamo a una disposi-
zione sulla falsa riga dell’anno scorso, 
con Marche e gran parte dell’Abruzzo. 
Questa divisione invece che ci vedrà 
affrontare 7 squadre marchigiane, 2 ro-
magnole, una umbra e una sola abruz-
zese ci penalizza. 
Le marchigiane sembrano le meglio 
attrezzate per budget e roster. Basta 
vedere acquisti e conferme già ufficia-
lizzate. Ozzano è una società che ha 
sempre fatto la B1 e si trova in B2 solo 
perchè ha chiesto e ottenuto di essere 
riposizionava in questo campionato. 
Competitive sono anche Valdiceppo e 
Olimpia Castello. 
Delle abruzzesi il Roseto 20.20 è sicu-
ramente quella più attiva sul mercato, 
con ottimi ingressi e riconferme. Infine, 
non essendoci le due pescaresi, Vasto e 
L’aquila è un vero peccato perdere tutti 
questi derby, che sono sempre belli e 
stimolanti per giocatori e pubblico. 
Detto questo il nostro impegno sarà 
massimo per provare a centrare l’obiet-
tivo salvezza in un girone tostissimo”.
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GLI ALUNNI DEL SOLE
Concerto

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1977 con il brano 
“Lugano addio”, eseguito da Ivan 
Graziani

1977, Scritta da Ivan Graziani, uno 
dei cantautori italiani più delicati e 
colti: cantata anche da Filippo Gra-
ziani, Silvia Oddi, è stata cantata 
una versione personalizzata da Elio 
e le Storie Stese, e vi sono nume-
rosissime cover; la canzone parla 
di un ragazzo del sud che si inna-
mora di una ragazza del nord, e del 
mondo diverso che lei rappresen-
ta, totalmente diverso dal suo, un 
posto ideale, Marta era la ragazza 
della porta accanto che in scarpe da 
tennis e giacca a vento, l’accom-
pagnava in piacevoli e amichevoli 
passeggiate lungo il lago. Mentre la 
voce narrante si abbandona anche 
ai ricordi del padre che l’ha visto 
lavorare tra le onde del mare e i pe-
scherecci, tra le spiagge e le stelle, 
nel dolore di chi soffre.
KHALIL GIBRAN – Mi ritrovai a 
ripetere l’eco di ogni frase pronun-
ciata, a ricordare il suo silenzio, 
le sue azioni, i suoi movimenti, le 
sue espressioni e il tocco delle sue 
mani, finchè non compresi il senso 
dell’addio.
PASQUALE SCELLONE RUG-
GIERI - Ma tra tanti veli BELLI 
proprio quello PIETOSO dovevi 
stendere? #scellonate

REMOZIONI: 
Non è che ti manca, è solo che non 
c’è, e senza la sua presenza il mon-
do si è svuotato. Amare non è sen-
tirne la mancanza, ma è sentirne la 
presenza.

IVAN GRAZIANI  
LUGANO ADDIO
Le scarpe da tennis bianche e blu
seni pesanti e labbra rosse e la giac-
ca a vento
Oh ! Marta io ti ricordo così
il tuo sorriso e i tuoi capelli fermi 
come il lago
Lugano addio cantavi
mentre la mano mi tenevi

“Canta con me”
Tu mi dicevi ed io cantavo
di un posto che
non avevo visto mai
Tu, tu mi parlavi di frontiere
di finanzieri e contrabbando
mi scaldavo ai tuoi racconti
“Eh mio padre sì,” Tu mi dicevi,
“Quassù in montagna ha combattu-
to !”
Poi del mio mi domandavi
Ed io pensavo a casa
mio padre  fermo sulla spiaggia
le reti al sole i pescherecci in alto 
mare
conchiglie e stelle
le bestemmie e il suo dolore
Oh ! Marta io ti ricordo così
il tuo sorriso e i tuoi capelli fermi 
come il lago
Lugano addio cantavi
mentre la mano mi tenevi
addio cantavi
e non per falsa ingenuità
tu ci credevi
e adesso anch’io che sono qua
Oh ! Marta mia addio ti ricordo così
il tuo sorriso e i tuoi capelli fermi 
come il lago.

www.radioadriatico.altervista.com
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Roseto... di una volta
(immagine di una cartolina d’epoca)

Via Latini - via Nazionale - via Thaulero
(anni trenta)
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carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com

Anno 13 - N° 34
21 luglio 2024


